
平岡塾 2024 年卒 合格体験記速報 
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■出身校 

湘南白百合学園高等学校 

 

■平岡塾に入会された学年・時期 

中一 

 

■ 合格した全ての大学・学部 

◯東京大学理科三類 

慶應義塾大学医学部 

防衛医科大学校医学科 

国際医療福祉大学医学部医学科（共通テスト利用） 

 

■どのように英語を勉強しましたか？ 

小６の３月から平岡塾に通いました。私は帰国子女ではなく、海外経験もなかったため、平岡塾で基礎から学

びました。文法を基礎から学び、単語やリスニングにも継続して取り組み続け、高１では英検１級に初受験で合格

するところまで持っていけました。 

中１のときに一度インフルエンザで休んだ以外はすべての授業に出席し、毎回季節講習を受講し、出されたす

べての宿題は小６の三月から毎週全部やり切りました。宿題として出された問題や和訳をこなすので精一杯だっ

たため、高２の１１月のクラス分けのために９月頃から高２の宿題と、文法プリント、試験対策プリントを復習した以

外は、復習はできませんでしたが、高２までに文法事項を何周もするカリキュラムになっていたので、宿題をやり授

業に出席するだけで充分だったと思います。高３では自主課題が増えますが、私はやれるものは全て取り組んで

（医科歯科対策の要約には取り組んでいません）提出し添削して頂きました。また授業内で答え合わせをする宿

題（文法問題や短文読解や読解問題）は、毎週必ず全て取り組んでから授業に臨んでいました。平岡の授業

がなくなった直前期には、高３の文法教材の復習、京大２７カ年の和訳、東大２７カ年、リスニングに取り組み、

実力を保つよう心がけていました。 

最終的に秋模試では実戦、オープン共に１００点を超え、直前期の過去問演習でも安定して３桁台の得点を

取れるようになり、英語が一番の得意科目になったので、私には平岡塾がぴったりだったと思います。 

中学生の皆さんは、毎週出される膨大な宿題やおかえり問題を負担に感じるかもしれませんが、とにかく平岡

塾を信じて、全部こなしてみれば、本当に英語を得意にできます！おんなじ問題が繰り返し出てきますが、それを

解くことで、本当に文法が自然に身につきますし、おかえり問題に取り組むことで、高学年になっても、文法や表

現で迷うことがすごく減ります。 

ぜひ一度平岡塾を信じて、頑張ってみてください！ 

 

■他教科のアドバイスがあれば教えてください。￥ 

◉数学 

私は数学があまり得意ではなく、東大実戦では２回とも４０点台、東大オープンでは２回とも６０点台でした。鉄

緑会内での偏差値は 50 台〜60 台前半だったように思います。 

中３まではY-SAPIXに、中３の１０月から鉄緑会に通いました。中学ではあまり真剣に数学に取り組みませんでし

たが、高１からは鉄緑会の宿題をこなしていたら、他の受験生に差をつけられない程度になりました。数学ができ

ないと感じている方は、解法選択がしやすく、得点が取りやすい数Ⅲの問題を解けるようにすると良いと思いま

す。 

◉国語 

高 1 の時に Y-SAPIX で古典を受講した以外は、学校のみです（高 2、高 3 で Z 会の東大対策の国語は受講し

ました）。 

学校の定期テストには熱心に取り組み、学校の古典と現代文の授業ではノートをしっかり取っていました。また、

学校の漢字小テストにも毎回勉強して臨みました。高 2、高 3 になってから、古文単語帳を１冊全部覚え、漢文

必携の練習問題に取り組んで漢文の文法を叩き込みました。また、『現代文キーワード』を読みました。この本で

は、論説文に出てきやすいテーマが網羅されているので、この本を読むと論説文が読みやすくなります。 

といっても、私は国語が全く安定せず、東大模試では 26 点から 50 点までブレブレだったので、東大理系の場

合他の人と差がつかないように、学校の授業を真面目に受けて、古文と漢文の文法を頭に入れておけば良いと

思います。 

◉物理 

最後まで苦手科目でした。 

鉄緑会で高２物理を受講していましたが、高２のときはあまり熱心に取り組んでいなかったため、実質高３から

受験対策は始めました。 

鉄緑会の物理を受講する場合、とにかく受験科テストと発展例題をやるべきです。私は鉄緑会の教材でめげ

そうになったので、名問の森を挟みました。 

◉化学 

すごく得意とまでは行きませんでしたが、高３で伸びた教科です。化学は高１の３学期から鉄緑会で受講しまし

たが、高２のときはあまり熱心に取り組んでいなかったため、高３から実質受験対策を始めました。 

化学は努力が如実に表れるため、鉄緑会であれば高３の前期では毎週発展例題と標準例題と確認シリーズ

と問題集（７問）を全てこなせば点数は伸ばせます。最初は結構辛いですが、頑張ってみてください。 

 

■良かった他塾の講座があれば教えてください。 

鉄緑会 数学、物理、化学 

 

■最後に一言どうぞ。 

大滝先生、箸蔵先生、白土先生、Richard 先生、事務所の方々、季節講習でお世話になった先生方、本当に

ありがとうございました。平岡塾のお陰で英語でアドバンテージを得られ第一志望に合格できました。平岡塾につ

いていけば英語を強力な武器にできます！ 
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■ 出身校 

桜蔭高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期  

中 2 冬 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 



○東京大学理科ニ類 

東京理科大学薬学部 A 方式(共テ利用) 

慶應義塾大学薬学部 

早稲田大学先進理工学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 基本的に平岡の宿題をひたすらこなしていました。その他では、単語は高 2 の春辺りにターゲット 1900(鉄壁は中

3 か高 1 の時に買ったものの真ん中に差し掛かる辺りで挫折しました)を、文法は高校 2 年のクラス分けテスト前に

は特に総点検(高 1？でやる教材)や正誤四択(同じく)を何周かしました。 

 単語に関しては英検準一級の勉強をする時に少し覚えた分や平岡の長文でよく見かけて覚えた分もあるので

1900 で十分かは分からないです。 

 総点検と正誤四択は本当に使い勝手が良かったので、普段時々サボって答え合わせしないことがある人もこ

れだけはちゃんとやった方がいいんじゃないかなと思います。私は困って友達に泣きつきました。 

 平岡のお陰でほどほどに英語が得意教科になっていたので、高 3 に入ってからは理系教科に時間を割くために

も、平岡の宿題以外ではほぼ何もやっていませんでした。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉数学 

 高 3 の春の時点では数学が大の苦手だったので、秋までかけて seg の青本やクリーム本で基礎をしっかりやりま

した。それとテストゼミの復習以外で他の参考書などには手を出しませんでしたが、それだけでもかなりマシになった

ので、英語で点が稼げる数学苦手民は基礎固めに注力していいと思います。 

◉化学 

 9 月ごろに無機・有機分野の知識整理の不足を補うために seg のチェックシートをそれぞれ 1 周し、常識であるべ

き知識が常識になるように勉強しました。どの教科もこれが大事だと思います。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

seg の数物化 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

中 2 の時は英語の赤点常連で when と where の違いも怪しかったような私が東大二次で英語を得点源にできるよ

うにまでなったのは間違いなく平岡のお陰です。本当にお世話になりました！！ 
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■ 出身校 

開成高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期  

中 1 冬 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

◯東京大学理科一類 

慶応大学理工学部 

早稲田大学理工学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

高 2 まで:平岡と学校の授業だけやってました。クラス分け試験の前にプリントを総復習したおかげで文法だけは

人並み程度になりました。今考えるとこの頃に単語帳やリスニングをやっておけばよかったです。 

高 3 前半:理科の勉強で忙しく平岡以外には鉄壁と解体英熟語暗記しかやれませんでした。 

高 3 後半:平岡に加えて東大英語 25 ヵ年を昔のものは分野ごとに、直近 10 年はセットで解きました。リスニング

はキムタツ東大リスニングのみやりました。結局リスニングはやるのが遅すぎて本番でも足を引っ張る結果となりまし

た。しかし他の分野に関しては平岡で基礎や考え方が多少は身についていたおかげで演習を積むことで(苦手な

人としては)十分な点数が取れるようになりました。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

以下全て東大理系を念頭にしたアドバイスになります。 

◉数学 

元々かなり得意だったため鉄緑会で演習をするのみでした。得意な人は実力を落とさぬようにこうするといいと

思います。 苦手な人は計算力を身につけて典型問題を確実に取れるようにしましょう。そのためにも闇雲に演習

をするのではなく、取れるべきなのに解けなかった問題に対して何故解けなかったのか、を考えましょう。 

◉物理 

演習量がものをいう科目です。勿論各原理がいつ、何故成り立つのかは理解しましょう。 

私は夏までに基本的な問題をたくさん解き秋以降に東大形式のセットを約 60 ほど解きました。京大物理は形

式難易度ともに似ているためおすすめです。 

◉化学 

暗記が多くて嫌になりそうですが、それを乗り越えれば点数が安定してきます。細かい計算や長いリード文が多

いですが、これらは大量演習でなんとかなります。物理同様夏までに基本的な問題を解き秋以降に東大形式を

約 50 ほど解きました。 

◉国語 

理系だと手を抜きがちですが周りと差をつけられないくらいには取ると楽です。 

古典は単語句法助動詞さえ抑えれば最低限点数は取れるようになります。共通テスト対策も有効だと思いま

す。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

・鉄緑会数学物理化学 

講座ではないですがおすすめの本 

・漢文早覚え即答法 

・京大物理 25 ヵ年 

・キムタツ 東大リスニング 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

今井先生、大滝先生、Richard、事務の方々、本当にありがとうございました！ 
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■ 出身校 

東京都立小石川中等教育学校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 1 

 

■ 合格した全ての大学・学部 

○東京大学理科一類 

早稲田大学先進理工学部電気情報生命工学科 

慶應義塾大學理工学部学問Ｃ 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 私は英語はあまり真面目にやっていなくて本番でも得点源にすることができなかったので，もしわたしがもう一度

受験をするとしたらやりたいことを書きます。 

 単語帳には早めに取り掛かりたかったです。自分では覚えたと思っている単語でも実際は単語帳の順番などで

覚えてしまっていて，いざ文章を読むと咄嗟に意味が出てこないことが多いです。個人的に単語はなんとなく意味

のイメージが頭の中にある状態で長文の中で出会う時が一番定着すると思うので，早めに単語帳を一通りやる

→定期的に復習しつつ，長文を読んでわからない単語は単語帳に戻って確認を繰り返す，という流れでやるとい

いと思います。 

 長文読解とリスニングは一朝一夕では身につかないし，少しの間触れていないだけで能力がすごく退化するの

で，毎日少しだけでも触れるようにするといいと思います。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉数学 

 よくある問題の解法パターンを体に染み込ませましょう。特に数Ⅲは問題が定型化されているので苦手な人でも

努力次第で点数を取りやすいと思います。 

◉化学 

 無機化学，有機化学の分野は暗記事項も多いので早めに固めておくと良いです。単純に情報だけを覚えるの

ではなく，そうなる原理と合わせて覚えると覚えやすかったです。 

◉物理 

 こちらも公式は背景の原理もなんとなくだけでも理解しておくといいと思います。 

 以上の科目は単元を理解して問題も時間をかければ解ける，という状態にするだけでは入試本番には足りませ

ん。何度も解き直してすらすら手が動くようにしましょう。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

鉄緑会 数学 化学 物理 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

平岡塾の先生方，大変お世話になりました。ありがとうございました。受験生の皆さん，勉強は習慣化して機械的

にやれるといいですよ。頑張ってください。 
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■ 出身校 

東京都市大学付属高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期  

中 1 の 5 月 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

◯東京大学 文科一類 

 早稲田大学 法学部 共テ利用入試 

 早稲田大学 法学部 一般選抜 

 早稲田大学 政治経済学部 一般選抜 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 学校/平岡塾 の 宿題/テスト勉強 以外はしていません。過去問も、自分では 2 年分しか解いていません。 

 高 2 までは受験は気にせず、多彩な文章を英語で読めるようになることを楽しみましょう。 

 あとは単語力と、日本語及び英語での表現力(得点力)を磨けば、受験英語では戦えます。こうした、採点要素

を的確に揃えて出力するための表現力が培えますから、国語の勉強も、良い師について、並行して進めるべきで

す。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉現代文 

 文系最難関大学で最も勝敗を分けるのが、広義の国語力(読解力＋表現力)です。指示語・接続語や論理

の通底に着目し構造的に文章を咀嚼する読解力と、解答の範囲を決定し出題者の求める採点要素を漏れなく

型通りに出力する表現力を磨きましょう。このコツは独学では掴みにくいので、良い 教師/講師 が学校に居ない

なら、予備校で探すべきです。 

◉古文 

 文法や語法をマスターするのは英語と同様欠かせません。それに加え、全文訳や音読を繰り返してようやくスラ

スラと読めるようになりました。また、古文で出題される文章の 5〜6 割は平安貴族の筆が占めますし、彼らの娯楽

は物語と恋ぐらいしかないので、恋をして経験を積みましょう。 

◉漢文 

 古文と違い、文法や語法をマスターすればほとんど読めるようになります。あとは、孔子や老子の思想ぐらいは

簡単に抑えておきましょう。 

◉数学 

 大変残念ながら、文系受験数学は暗記科目です。問題を一目見て分類し、パターン化された解法を即座に

引き出せるようにしておけば、合格点は取れます。また、「関数↔グラフ↔図形↔ベクトル」といった複数分野に跨った



根本的で体系的な理解が重要です。 

◉物理基礎/化学基礎 

 理科基礎は暗記科目です。問題を一目見て分類し、パターン化された解法を即座に引き出せるようにしておけ

ば、共テなら満点が取れます。また、「酸化還元↔電気回路↔熱と仕事↔力学」といった複数分野に跨った根本

的で体系的な理解が重要です。 

◉日本史/世界史 

 日本史と世界史を選択したおかげで、日本史の学習を、世界史の学習における地域史の 1 つとしての日本史

に組み込むことができました。タテ(通時的な繋がり/ある地域の流れ)とヨコ(共時的な繋がり/ある時点の広がり)

を捉えることで、一つひとつの暗記事項を、より広大なネットワークの一部として関連づけて記憶するのが重要で

す。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

 駿台の東大日本史演習プラスは、模試の成績が良いと無料で招待して貰えたので、直前になって記述の練

習になりました。 

 ただ、講師や教材が際立って良かったという訳ではないので、学校や普段通っている塾でこと足りるならわざわ

ざ受けるまでもありません。 

 他に通った塾や予備校はありません。 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

大滝先生、箸蔵先生、リチャード、何より後藤先生に大変お世話になりました。先生方のおかげで、英語の学習

に収まらない、知の探究という営為が好きになれました。ありがとうございました。 
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■ 出身校 

攻玉社高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中１、６月 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

○東京大学文科二類 

慶應義塾大学経済学部（A 方式） 

慶應義塾大学商学部（A 方式） 

早稲田大学政治経済学部 

早稲田大学商学部 

早稲田大学法学部（共テ利用） 

早稲田大学社会科学部（共テ利用） 

上智大学経済学部 

上智大学総合グローバル学部（共テ利用） 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 （高２まで）基本的には平岡塾のカリキュラムに沿って宿題をやり、わからない部分は先生に質問しました。高３

への基礎は高２までにつけることができ、特に毎週長文を精読することでどんな英文でも対応できる能力と英語

の自然な言い回しを習得することができました。クラス分け試験に向けては青い文法語法の平岡塾の問題集をも

う一度買って解き直し、また文法プリントを暗記するのを目標にして何度も読み込みました。 

 （高３ SS月）平岡塾ではハイレベルな文法事項を学び、高２までの学習に加えて盤石な文法力を身につけられ

ました。また和文英訳の添削をとても丁寧にしていただき、自分の英語に謙虚になると同時に自信にもつながりま

した。長文は大学の過去問の文章を毎週精読し、英語を正確に速く読めるようになりました。授業に毎週欠かさ

ず出席し、先生の授業をその場で理解するように努めました。 

 （共通テスト）予想問題集を用いて何度も演習を繰り返し、慣れていきました。平岡塾の精読のおかげで、膨大

な量の英文も時間内に読み切ることができました。 

 （東京大学二次試験）夏頃までは点数があまり伸びず焦りましたが、直前期に過去問や模試の過去問集を用

いた２時間のセット演習を繰り返し、点数の取り方を学んでいきました。平岡塾での土台があるからこそ過去問演

習で一気に点数を伸ばすことができました。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉数学 

問題演習の量を確保し、さまざまな問題を東大と同じくらいの時間制限を設け自分で考える練習をしました。 

◉地理 

たとえ共通テストの選択式問題でも解答根拠を頭の中で唱えるようにすると、地理的センスを磨く練習になりま

した。東大の独特な論述問題においては（行数＋１点分のポイントがあると言われる）採点基準を意識し、例えば

１行問題では「〇〇〇〇のため、〜〜〜〜〜〜から。」のように得点になりそうな要素を盛り込むのが大事だと思

います。この練習を通して地理を得意科目にし、東進の東大本番レベル模試で地理全国１位・共通テスト地理

満点を取ることができました。 

◉古典 

基礎に不安があったので、小さい文法の参考書を短期集中でやりました。また、東大の問題文を精読すること

で、基礎的な文法を確認しつつ読むスピードも上げることができると思います。英語が得意な人は、自分の英語

の勉強法を応用するのもいいと思います。 

◉世界史 

高２の時は学校の進度が速く模試でも高得点だったのですが、他の東大受験生が追い上げてきて苦手科目

っぽくなってしまいました。世界史は、一度でもしっかり理解すれば復習によって思い出すことができるので、学校の

定期テストに合わせて試験範囲を完璧に理解することをおすすめします。私は夏のある東大模試で世界史で失

敗したあと次の東大模試までの１週間で世界史を一周し、世界史の偏差値を持ち直しました。また、共通テスト

で東大受験生としてはとても低い点数を取ってしまい、一気に嫌いな科目になってしまいましたが、東大受験の２

〜３日前には通史の後半を参考書で読み込み、共テの失敗を取り返そうと頑張りました。幸運なことに朝の井の

頭線で最後読んでいた箇所から大論述が出て、ある程度の点数をとれたと自負しています。 

◉共通テスト 

１ヶ月前から市販の予想問題集をとにかく解きまくりました。本番で点数を最大化するため、特に数学や英語、

地理、国語は練習量によって点数を上げやすいと考えて、多い科目は過去問も含めて２０回分演習しました。た

だ、その分過去問で安定して９割を取れていた世界史の対策を疎かにしてしまったことは後悔しています。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 



東進東大特進コース（数学の松田聡平先生、現代文の林修先生） 

鉄緑会（数学の松田一樹先生、古典の羽田友生先生、地理・世界史の蔡男先生） 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

平岡塾に英語力を押し上げてもらいました。友人もたくさんできました。ここまで成長させてくださった大滝先生、箸

蔵先生、白土先生、Richard、本当にありがとうございました。 
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■ 出身校 

女子学院 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 2 

 

■ 合格した全ての大学・学部  

○東京大学文科三類 

慶應大学経済学部・商学部 

早稲田大学法学部・政治経済学部(共テ利用) 

上智大学法学部(共テ利用) 

明治大学法学部(共テ利用) 

立教大学法学部(共テ利用) 

  

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

英語は基本的に平岡塾で勉強しました。高 2 までは宿題の達成率は低かったですが、授業はしっかりと聞き、

疑問点が残らないようにしました。高 2 後期のクラス分けテストの対策としてピンクのテキスト(名前は忘れました…)

を一周し、平岡プリントを暗記しました。高 3 では SS 月に入り、宿題にも真面目に取り組みました。高 3 での英語の

勉強については、SS 月に入れたなら基本的大滝先生の言うことを聞いていれば大丈夫だと思います。大滝先生

の配るプリントの量は多いので何を復習したら良いか迷うかもしれませんが、私は英作文等でつまった時にすぐ見

れるように名詞や時制、副詞等自分の苦手分野の説明プリントを手元に置いていました。 

平岡の授業が終了した後の受験直前期について、私はリチャードのライティング講座を取り、また過去問をやっ

て毎日英語に触れるようにしました。第一志望以外でもとりあえず色々な過去問をやって英語に触れておくことをお

勧めします。また東大の英語については時間配分が一番重要だと思うので過去問をやりこみ研究することが大

事です。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉数学 

私は数学が苦手で、高3では数学の塾にも通っていなかったのでとりあえず一対一を2周しました。数学につい

ては最低点でも構わないから他の教科で点をとろうと考えていました。 

◉世界史 

高 3 の夏に学校での未習範囲を東進の講座で学びました(難関世界史みたいなやつです)。これについては

学校や塾で全範囲終わった人は必要ないと思います。あとはとりあえず教科書を読み込み暗記することに注力し

ました。私は知らない単語等が出てくる度に教科書に書き込み整理していました。 

◉地理 

世界史と同じく教科書、資料集を読み込むことが大事です。また東大の地歴については類似した問題が何回

も出ているのでとりあえず過去問をやることが重要です。また私は駿台や河合の東大模試の過去問をやり、復習

してノートに整理していました。 

◉国語 

現代文は東進の過去問講座で林修先生の解説を見ていました。漢文については漢文必携と早覚え必勝法

という参考書がおすすめです。古文は学校での学習のみです。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

東進の過去問演習講座と単元ジャンル 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

英語さえ出来ればあとは大丈夫です！過去問は復習が一番大事です！ 
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■出身校 

城北中学、高校 

 

■平岡塾に入学した学年•時期 

中学一年 

 

■合格した全ての大学•学部 

○東京大学文一 

類慶應経済 

慶應商学部 

明治政治経済経済 

 

■どのように英語を勉強しましたか？ 

元々、英語に興味があって、平岡に通ったのがきっかけでした。中 1 中 2 で、文法の基本を、授業、宿題、お

帰りを通して勉強しました。中 3 以降は、その基礎に肉付けをしていった image です。より高度な単語熟語文法を、

平岡独自の良質な text を通じて確認し、覚えていきました。また、授業で扱う長文は、内容、英語ともに優れてい

て、とてもためになりました。どうしても単調になりがちな受験生活でしたが、これらの文章が、面白く、好奇心を刺

激するものだったので、少し受験生活が楽になったように感じます。特に、デカルトの方法序説は、現代文とも、関

わりが深いために後学のためになるところが多くありました。高 3 では、大滝先生の下、受験英語を中心として勉

強を進めました。毎週、先生から、英作文の添削を受けて、自らの至らなさと無知さに気付かされる日々でした。

自分の自信が空虚なものだったと気付かされ、それが成長への原動力になったように思います。また、英語に限



らず「無知の知」や「メタ認知」など受験への心構えなども教えてくださりました。 

 

■他教科へのアドバイスがあれば教えてください。 

英語以外は全体的にぼちぼちできたというだけなので、他教科に関してあまり参考になるようなことを言えるか自

信はありませんが、全体的な受験のアドバイスをさせてもらうと、徹底的に論理的に考えてほしいということです。ど

うしても、感覚で文章の流れや設問の要求を捉えようとするとどうしても確率論になってしまう。それを防ぐために、徹

頭徹尾論理的に考えてほしいと思います。 

 

■よかった他塾の講座があれば教えてください。 

僕は、東進の東大特進コースに通っていたので、林先生の「東大現代文」と荒牧先生の「東大世界史」をお

すすめしたいと思います。 

「東大現代文」は、現代文だけでなく、さまざまな教科に行きたかなと思います。論理的に、虚心坦懐に問題

に取り組むという姿勢も学ぶことができました。 

「東大世界史」は、先生が非常に個性的で面白いので、ぜひ参加してください。ある種の息抜きになると思い

ます。 

 

■最後に一言どうぞ 

辛く長く感じられる受験生活がですが、終わってみればあっという間です。平岡生が努力が報われ、本懐を果た

せるよう願っています。拙い文章でしたが、最後まで読んでくださりありがとうございます。最後に、今まで不肖な私

を助けてくださった大滝先生をはじめ全ての平岡の先生に感謝したいと思います。本当にありがとうございました。 
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■ 出身校 

開成高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 2 冬 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

◯東京大学文科一類 

慶應義塾大学経済学部 A 方式 

早稲田大学法学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

基本的には平岡の宿題と鉄壁しかやっていませんでした。なので英語の勉強時間は多くなかったと思います。

高 3 の 10 月頃から過去問も始めました。リスニングはキムタツの東大英語リスニングと過去問をやりました。共通

テスト後は英作文と長文の参考書を一冊ずつ新しく買って周回していました。過去問も週一ですすめました。 

平岡の宿題をこなしていれば、基礎力は相当ついているはずです。しかし、本番の形式(特に時間)に慣れてい

ないと点数は伸びないと思います。平岡では演習の機会が少ないので、宿題を時間制限をつけて解くなど、自

分で補う必要があると思います。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉国語 

古典は 9 月から鉄緑会の授業を取り、その復習と学校の授業ですすめました。古典は単語を完璧にしても、文

章中の主語が分からず内容が掴めない状態がずっと続き、かなり苦戦しましたが、だんだん読めるようになりました。

もっと早くから始めておくべきだったと思います。また、古典は逐語訳などの答案の書き方も結構大事だと思いま

す。過去問は共通テスト後から 10 年分やりました。現代文は一番苦手でしたが、全く対策しませんでした。 

◉数学 

鉄緑会の授業の復習と入試確認シリーズをやっていました。過去問は共通テスト後から 10 年分やりました。文

系は結局数学ができると強いし、苦手だと易化した時に結構辛いので、僕は一番力を入れていました。 

◉世界史・地理 

高 3 から始めました。とにかく鉄緑会の授業の復習をやっていました。世界史は二月以降は一問一答もやって

いました。地理は点数が伸びづらかったです。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

鉄緑会 数学 

鉄緑会直前講習  

鉄緑会入試直前演習 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

今井先生、リチャード、大滝先生、大変お世話になりました。4 年間ありがとうございました。 
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■ 出身校 

都立小石川中等教育学校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 1 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

◯東京大学文科三類 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

高 2 までは平岡の宿題しかやりませんでした。平岡は文法を何度も繰り返しやるおかげで、宿題さえやれば英

語の土台が頑丈になるので、いわゆる受験勉強を人よりやってなくても英語が得点源になるのが良かったなと思

います。また、平岡の授業は自由度が高くて、テストもほとんどないし英語とは関係ない分野について教養を深め

られたり飲食が自由に出来たので授業時間が長くても気楽に授業を受けられるのが好きでした。高 3 から鉄壁を

はじめ、冬から過去問をやりましたが少しギリギリすぎたので、特に英単語は高 2 までに済ませていた方がいいと思



います。外部試験は中学生のうちに英検を準一まで取って、高校生からは IELTS をやりました。中学生の暇なうち

に英検などやってた方がいいと思います。あと、読むスピードが速い方が共テなどで圧倒的に有利なので速めに

読めるようになってた方がラクです。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉数学 

文系こそ数学は出来ていた方が良いと思います。私は中学の時は学校でも平均点を取れないことがあるくらい

苦手で、中 3 から鉄緑会に入りましたが成績が上がったのは高 2 からでした。高 2 の時に鉄緑の確シリと例題を

繰り返し解いたおかげで成績が上がり、クリスマス模試で 1 番上の LA1 クラスに入ることができました。理系は SA

入らないとキツいと言われますが、文系はぶっちゃけ LA クラス 1 クラスしかないので LB でも全然大丈夫だと思い

ます。入試問題など難易度の高い問題は、解けなくても解答を見たあと、思考回路やその解法を取る理由など

を整理してまとめました。この工程が成績アップにつながったと思います。結局高 3 も周りのレベルが高すぎて LA1

では下の方で苦戦しましたが、高 2 までのストックのおかげで東大模試で偏差値 60 取れるくらいの成績は取れて

いたので、比較的得点源になりました。 

◉国語 

現代文は過去問をやりました。古文は古文単語を覚えるだけでだいぶ違います。古漢も過去問をやりました。

鉄緑の古典の過去問題集の解説が面白かったです。 

◉世界史 

高 3 から本格的に始めましたがずっと苦手でした。高 2 の冬くらいから始めたら良かったなと思います。あと、現

代史は最近よく出題されるので侮っちゃいけないと思います。鉄緑生は確シリがとても充実しているので活用すべ

きです。あとは過去問が 1 番二次対策に効率的です。ちなみに私大対策はしなかったので私大は散々でした。

私大を受ける人は私大対策をした方がいいと思います。 

◉地理 

地理もあまり成績が安定しませんでした。地理は慣れが大事かなと思います。共通テストと二次で全然傾向

が違うのでどちらも対策した方がいいです（私は共テ対策が不十分だったのか共テは酷かったです）。地理の東

大対策は過去問が 1 番だと思います。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

鉄緑会 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

白土先生、今井先生、大滝先生、Richard をはじめとする先生方、事務の方々、警備の方々、６年間お世話に

なりました！ 
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■ 出身校 

栄光学園 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 1 秋 

 

■ 合格した全ての大学・学部  

〇東京大学 理科 1 類 

早稲田大学 創造理工学部建築学科 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

高三までは鉄壁が本として物理的に壊滅するほど使って覚え、上級英文法はほぼ完璧にし、正誤をやり込む。

これをやったことで文法が盤石になった。 

以下高三での勉強内容を記す。 

〈文法〉 

平岡のイディオム 正誤 文法の間違えたとこを一週間毎日復習 

〈読解〉 

平岡で配られる英文を毎日一個ぐらい読む 

先生が採点してくれる奴は絶対やり、再提出になったら絶対出す 

〈英作〉 

とにかく先生の指示にしたがって英作は言われた通りにやると良い。僕はサボりがちだったし全くもって自信がな

いのでほぼ書かない。受験直前のリチャード英作は申し込むこと。（申し込まなかった結果英作をそんなにヤンな

かったので本番壊滅した） 

〈リスニング〉 

キムタツを毎日ちょっとずつシャドーウィングする。 

東大志望はキムタツ終わらせたら鉄のやつやると良いと思う。全然キムタツよりむずい。ある程度聞き取るちか

らがついたらあとはとにかく形式慣れの問題なので実践形式の回数を積むのが良い。 

 

これは理想であって僕もできてたわけではない。他の教科との兼ね合いも考えて英語の勉強量は考えること。で

も英語はサボってると本当に落ちていくもので平岡に行っていなかった受験までの間は落ちる一方でした。なので

英語に触れ続ける事が良いと思います。共テはとにかく本番一週間前から共テ全振りで勉強すれば事足りる。

あと二次直前は模試をやると思うが個人的には全然本番より簡単だし良くても慢心しないこと。 

ちなみに東大英語は 4A は最後に解いてそれ以外は問題順序通りとき、時間配分は 

1A 12 分 B15 分 2A10 分 B8 分 3 先読み 5 分  

4A 余った時間 B12 分 5 20 分 

を理想にしてた。（ほぼ実現してない） 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

とても余裕で受かったとは言い難いので他の人のを見るのが良いと思うが、一応なにをしていたかを書きます。

英語以外は全て自学自習だったし、それに尽きると思います。 

◉国語 

古文単語、漢文の句法、重用語の意味を覚え、あとは過去問をやり込んでいた。僕は理系で国語が得点源

ではなかったのでそこまで時間はかけていません。 

◉数学 

数学は基礎、応用問題集、過去問十年、模試の過去問の順ですすめ、有意義な演習にするには一問ごと

のわかんなかった原因を考え、足りなかった解き方をまとめるノートを作ること。本番前は毎日１セットはやってた。

（数学苦手なので） 



基礎→青チャ 

応用問題集→実践かプラチカ 

過去問→鉄の東大数学問題集 

模試の過去問 

→駿台の実践（計算量クソ多い） 

 河合のオープン（発想力いる良問） 

 代ゼミ（むずいがバランス取れてい    て良問） 

◉化学 

理科は最後まで基礎が足りないので過去問を始めるのは多少遅くても良い。リードアルファ→新演習→過去

問十年の順でやった。新演習は二週くらいはしたい。新演習完璧にしたら入試には十分だと思う。現役生は時

間ないので過去問と新演習を並列してすすめて良いと思う。とにかく最後まで基礎を詰めるのが良い。個人的に

理科の模試はそんなに本番に似てなくてとく意味ないと思う。 

◉物理 

分野の優先度は力学>電磁気>波=熱力>原子 

とにかく力学と電磁気は完璧にする。そのあと波と熱力もある程度はできるように、原子も最低限できるように。

センサー→良問→難系、過去問十年の順でやった。良問か難系どっちかでいいのでやり込むのが良いと思う。

理科は本番むずすぎてメンタルやられるので開き直る心が必要。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

塾じゃないけど YouTube のイデア学園の共テ国語は本当に国語できない人には結構救われるので見てみては 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

受験生へ、受験はつらいことだらけだったけど諦めないこと、他人の力を頼りながら乗り越えること、そうすれば絶

対受かります。白土先生、今井先生、大滝先生お世話になりました、ありがとございました。お元気で。 
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■ 出身校 

栄光学園 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 1 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

〇東大文 2 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

授業を平岡はもちろん学校含めて真面目に聞いて、わからないとこはなるべくその場で解決。うまいこと復習も

して分からないとこ潰しながら文法単語などなど覚える。 

あと、単語をちゃんと覚える。発音アクセント、複数の意味、名詞なら UC、形容詞なら限定叙述、動詞なら使

い方、これをしないと英作は無理だし読解も困る。個人的にはこれが一番伝えたい事。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

世界史はまず覚えるべき物をちゃんと覚える。その上で時代感覚をちゃんとつける。具体的に言うと何の出来事

が何世紀のいつ起きたかをできるだけ把握する。小論述は、もう出るところがある程度決まってるから重要な表現

は覚える。大論述はまず問題をしーーーーっかり読む。その上で問題の誘導や要求に合わせた事だけ書く。他教

科は普通 or 苦手だから割愛 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

鉄緑会の講習の世界史,地理,数学 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

まあ、たかが大学入試、されど大学入試なので、気負いすぎず、されどしっかり頑張ってください。(僕みたいに

2/25 の夜サッカー見てゲームしてるような受験生にはならないでくださいね) 
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■ 出身校 

女子学院高等学校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

高 1 春 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

◯京都大学法学部 

早稲田大学 政治経済学部、法学部 

慶應大学  法学部、経済学部 A 方式 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

基本的にはひたすら平岡の復習と宿題をしてました。だいたいの宿題は真面目にやっていましたが、英作はサ

ボり気味でした。そのせいで最後まで英作は苦手だったので後悔しています。 

特に英作 500 題は絶対暗記するべきでした。 

単語は高 2 秋頃から鉄壁を使い始めました。毎日朝と夜に覚えるルーティンを作り受験直前までやり続けまし

た。 

クラス分けテストの時は正誤 4 択と上級英文法を完璧にし、平岡プリントも例文までほぼほぼ覚えました。SS 月

に入れて本当に楽しかったので、死ぬ気で頑張ることをオススメします。 

高 3 も基本平岡の勉強だけでした。高 3 での英作の問題は京大の過去問も多いので特に真面目にやったほ

うがいいです。平岡の宿題で十分京大の対策になるので、本格的に過去問を始めるのは共テ後からでも問題

ないかと思います。（その前に 1、2 回は解いて雰囲気は掴んでおいた方がいい） 

共テ前は速読に慣れるために過去問やパックをひたすらやりました。でもそのせいで丁寧に読むことが疎かにな



って結果的に読む力が落ちたので、丁寧に和訳する練習もした方がよかったと思います。リスニングは高 3 になっ

てから毎朝 BBC を聴き、駅まで歩きながらシャドウィングしてました。 

共テ後は毎日和訳の大問 1 個、英訳 2〜3 題やり、3 日に 1 度くらい自由英作を書いてました。通しで過去問

することはあまりなかったです。 

私は私立でも国立でも英語に助けられたので、平岡の宿題をこつこつやり続けることが大事だと思います。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉数学 

私は最後まで数学が安定せず、本番も爆死しました。 

その主な反省点は 

•青ちゃをもっとやりこんで定石を確実にすべきだった 

•公式は導出できるだけじゃなく、早めに暗記した方がよかった 

•計算合わせる練習を徹底的にやるべきだった 

（計算ミス多い人は本当に本気で直した方がいいです！！） 

です。 

数学でどれだけとれるかでだいぶ苦しさが変わるので、時間をかけて伸ばしていくといいと思います。 

◉国語 

現代文は定期的に演習して、直前期には学校の先生に過去問を添削してもらいました。 

古漢は基本学校の勉強だけでした。古文単語や漢文の句形は早めに覚えることをオススメします。（漢文は音読

が効果的でした） 

◉社会 （世界史日本史） 

私は史塾に通っていたので、世界史は史塾の勉強だけやり、直前 3 週間くらいで山川一問一答を 3〜4 周し

ました（一問一答もっと早くやればよかった） 

日本史は毎朝参考書を読み、裏紙に流れとかを書きながら覚えました。（夏にはひと通り頭に入ってたほうがい

い） 

◉理科基礎 

春からぼちぼちやり始めましたが、本気でやり始めたのは 11 月末でした。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

史塾 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

大滝先生、白土先生、岡野先生、リチャード、事務や警備の皆様方、今までお世話になりました。ありがとうござ

いました！！ 
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■ 出身校 

城北高校  

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 1 春 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

○京都大学経済学部 

早稲田法学部 

早稲田政経 

早稲田社学 

慶應商学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

平岡の教材と英単語帳(システム英単語、スパルタレベル 3、ピナクル)だけやっていた。 

京大対策としては京大英語 25 ヵ年を解いて学校の先生に添削してもらってました。その際、名前のついている

構文については多少無理やりでも構文通り訳してそうでない文で、直訳できないものについては意訳することを意

識していました。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

数学は高三から SEG に入ってやった。社会、国語は完全に学校のみ。やっぱり高三になる前に数学を固めて

おくのが大事、他教科がダメでもワンチャンを受かる可能性を残しておけるから心の安定剤になる。 

あと、京大の受験会場は複雑なので前日に確認しに行くことをお勧めします。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

SEG の数学 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

平岡の宿題を全部完全にこなすのはかなり難しい。だけど自分に必要なものだけを最低限やるだけでも相当力

がつく。燃え尽きないように出来ることからやることが大事。 
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■ 出身校 

浦和明の星女子高等学校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期  

高１の１月 

 

■ 合格した全ての大学・学部  

◯東京医科歯科大学・歯学部歯学科 

東京歯科大学・歯学部歯学科(特待) 

昭和大学・歯学部歯学科(特待) 



 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

毎週ひたすら平岡の宿題をこなすのみでした。高 3 ではあまり復習はできていませんでしたが、毎回授業で知ら

ない単語が出てくるたびに小さいノートにまとめたりしていました。平岡を信じて宿題をこなせば英語が足を引っ張る

ことはないと思います。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

直前期は数学よりも理科を優先して数学を怠りがちになってしまいますが数学が苦手な人は毎日最低 2 問は

新しい問題を解いたほうが良いと思います。私は駿台の類題演習システムや東進の過去問データベースを利

用して毎日色んな大学の過去問を解いていました。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

駿台・選抜物理(小倉先生) 

駿台・選抜化学(増田先生) 

駿台・選抜数学Ⅲ(森先生) 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

平岡塾に入っていなければ第一志望は無理だっただろうなと思うほど平岡塾には感謝しています。大滝先生、藤

井先生、リチャード 3 年間ありがとうございました! 
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■ 出身校 

明治大学付属明治高等学校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期  

中 1 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

○慶應義塾大学医学部医学科  

広島大学医学部医学科 補欠からの繰り上がり 

日本医科大学医学部医学科 特待生 

順天堂大学医学部医学科 

国際医療福祉大学医学部医学科 特待生 S 

慶應義塾大学薬学部薬学科 

東京理科大学薬学部薬学科 

立命館大学薬学部薬学科 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

平岡塾の宿題を確実にこなし、講習は全てとりました。特に高三の Richard による夏・冬の E-writing でとても力が

ついたと思います。しかし、単語を覚えるのをサボっていたため最後にとても後悔しました。必ず、単語はコツコツ覚

えましょう。後悔します。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

数学、物理、化学は鉄緑会を信じてついて行きました。高一から鉄緑会には入塾しました。最後まで諦めなけ

れば直前まで実力は伸びます。めげずに頑張って！ 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

SEG 数学 

鉄緑会 数学、物理、化学 

大数ゼミ 共通テスト国語 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

六年間大変お世話になりました。受験を満足する形で終えられました。 
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■ 出身校 

慶應義塾女子高等学校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 1 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

◯慶應義塾大学医学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

高 3 の平岡は、実テ対策のために通い続けました。英作や要約、リスニングなどの実テに関係ない宿題はや

らず、テスト前は休んだりしながら通っていました。高 3 クラスは大学受験対策中心の授業にはなりますが、平岡の

宿題が無かったら自分で英語に触れる時間を作らないと英語力が落ちていたと思うので、続けてよかったと思っ

ています。チャートとターゲットの範囲の部分（と時間配分に慣れるために直前に過去問を解く）以外に実テのた

めの勉強はしませんでしたが、高 2 まで平岡の宿題をまあまあ真面目にやっていたおかげで、実テでは毎回 8 割く

らい取ることができました。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

参考点の差がつきやすいのは実テなので、主に実テについて書きます。先生からも言われるかもしれませんが、

1 回目の開示から大きく順位が変わることはあまりないみたいなので、実テは 1 回目から頑張ってください！ 

◉生物 

プリントとセンサーを軽く復習したら毎回 25 点前後(平均くらい)は取れました。最初の生物で失敗したのを引き

ずって他の科目も崩れる、というのが一番怖いパターンらしいので、生物と国語の間は特に気持ちの切り替えを



意識すると良いと思います。 

◉国語 

私の国語は点数がかなり悪かったので参考にしない方がいいかもしれないですが(笑)、私の反省も含めてこう

するのがいいんじゃないかな、と思うことを何点か書きます。 

・範囲のある部分はちゃんと勉強する。 

・先生によって答案の傾向を変える。1,2 年のテストや過去問を使って、実テを作る先生が好む答案の書き方を

研究した方がいいです。一つの問題に書いて欲しい要素が多いタイプの先生なのか、一問あたりの要素・配点

は少ないが問題数が多いタイプの先生なのか、など。 

・漢文は基本読まない。これは国語科の先生の受け売りなのですが、漢文は 10 点分しかないので、文法知

識で解ける問題や勘で当たるような人物名答える問題とかだけパパッと解いて、3-4 点確保したら古文と現代文

にシフトし、暇だったら漢文に戻ってくる方が効率よく点数を取れるから、だそうです。 

・古文は、例年 1 回目は源氏以外、2,3 回目は源氏から出てるらしいので、夏休みにあさきゆめみしを読んでお

くといいかもしれません。この時についでに30枚の題材になりそうなところを探すのもお勧めです(題材を源氏にする

と、実テ対策になるかもしれません)。あと 30 枚は夏休みに書き上げるのが理想ですが、最低でも論文集めまで

は夏休みに終わらせておいた方がいいです！！！ 

◉数学 

一問当たりの点数が大きいので、苦手な単元を作らないことと、計算ミスをしないようにすることが大事だと思い

ます。2,3回目は、1回目に出ていない範囲から出ることが多く、出題される分野が予測できたので、出そうな分野

は色々な教材で強化しましたが、基本的には毎回過去問で対策しました。 

◉化学(先生が一緒かはわからないですごめんなさい) 

1 回目は、有機以外のそれまでの範囲の重問（苦手な分野は別教材で対策）と過去問を中心に勉強しました。

1 学期の序盤に習う反応速度も出るので、私は春休みに反応速度を予習しました。2 回目は脂肪族有機と反応

速度と平衡、3 回目は芳香族有機と糖がメインなので、夏休みは主に有機の対策をしました。2,3 回目も小問集

合には化学基礎の問題がありますが、多くはない印象だったので化学基礎範囲の対策は薄めでした。元々化学

が割と好きだったのはあるかもしれませんがそれでも結構良い点数を取れたので、私は夏に有機を強化することを

お勧めします。また、何回目だったかは忘れましたが、今年は 2 回ほど数点分重問の問題がそのまま出たので、

重問はしっかりやった方がいいと思います。 

あと期末の最初の正誤は過去問と全く同じ選択肢もあるので、過去問を使った対策が有効です。 

◉物理 

先生が違うので分かりませんが、少なくとも今年の過去問はあまり参考にならないんじゃないかなと思います。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

遠山数理教育の個別 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

箸蔵先生、大滝先生、Richard をはじめお世話になった方々、本当にありがとうございました！平岡塾で英語を

学ぶことができて本当に良かったです。 

内部進学で医学部を目指す方へ 

長丁場な分、大変なことも多いと思いますが、悔いのないように頑張ってください。応援しています！ 
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■ 出身校 

麻布高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期  

中 3 夏前 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

○横浜市立大学 医学部 

国際医療福祉大学 医学部 

順天堂大学 医学部  

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

中 2 までは学校の英語で例文暗唱を真面目にやり、特に長文の授業が面白かったので単語と出そうな文法

表現を覚えてそれなりに点数を取っていました。入塾してからは、文法解説をはじめとして、当時はオンラインの授業

動画があったので文法問題を解いて授業動画を見るということを繰り返して、夏終わりになんとか遅れを取り戻しま

した。対面の授業が始まってからは膨大な宿題(特に長文の和訳)をほぼ毎週こなすことでかなり英語力が伸び

たと思います。1 番大きかったのは中 3 から高 1 の終わり頃まで長文を全訳していたことです。(時間があるならや

る価値はあると思います)もともと国語が好きということもあって、良い訳ができると楽しいし、分からない単語を調べ

るだけでなく文章全体の流れの中でその単語がどのように使われているか考えながら長文に触れると単語が定

着しやすくなると思います。文法は平岡プリント(特に動名詞、比較級の構文)をしっかり覚えて、時制の考え方を

早い段階で明確に理解すれば大きく困ることはないです。高 3 になってからは英作文の添削をしてもらえたので、

自分のしやすいミスや文法の抜けがわかり、英語力がかなり補強されました。ありがたい。共通テストについて、リ

ーディングは数をこなしてスピード感に慣れるしかありません。リスニングに関して効果的だったのは、200words 程の

英文を声に出して速読することです。シャドーイングも大事ですが、まずは音読で自分の口から正しい英語の発音

を発する事ができるようにすると耳でも聞こえやすくなります。私立医の英語は癖が強かったりするので出願する時

はなるべく傾向が近いと思われる学校を選んだ方が良く、共テ前に一通り過去問を見てみるべきです(失敗談)。

特に順天、慶医など自由英作がある学校は時間配分をよく考えて沢山過去問を解く必要があると思いました。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉国語 

元京大志望だったので記述について言うと、京大の国語は記述欄が長く、解答根拠が薄い問題もありますが、

できるだけ同じ内容を繰り返さず、読み返して意味が分かるような答案を書けているか確認することが大切です。

あと言い換え能力も必要なので、現代文キーワード読解は必ず一周以上すべきです。共通テストは現代文は選

択肢の削り方を、古漢は単語と文法の基礎を身に付ければ伸びます。 

◉数学 

基礎が大事としか言えません。これを見ている人が何年生であろうと伸び悩んでいたら基礎系の問題をやり直

して欲しいです(多少自信も付くし)。塾で演習がない人は応用系の参考書は 1,2 冊を完璧にすればほとんどの問

題は解けるようになると思います。 

◉物理 

現象をある程度理解していれば微積などやり方に拘る必要はあまりなく、いかに基本的な問題に対して解き方

をすぐに対応させる事ができるかが大事です。物理が大の苦手だった僕としては、計算ミスが多くて嫌いになって



いたので『良問の風』のようなシンプルな問題集で式の立て方をマスターして、より難しい問題では計算ミスに気を

付けるという学習をすれば嫌いにならずに済むと思います。個人的には東北大の物理は良問が多くて演習用に

おすすめです。 

◉化学 

夏ぐらいまでに有機、無機あたりを固めておくととても強いです。理論が意外に曲者なので重要問題集を何周

もすることでパターン化できれば困らないと思います。共通テスト対策がいい練習になったりします。 

◉社会 

政経選択ですが、本番でコケました。直前まで気を抜かずに暗記事項を確認すること、自分はやってないけど

まとめノートを 1 冊作っておくとかなり安心材料になると思うのでやってみて下さい。共通テストの最初の科目なので

緊張して普段よりできなくなることがあるということを分かって欲しいです。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

東進 京大現代文(林修ではなく、宗慶二です) 

 

■ 最後に一言 

大滝先生、今井先生、Richard、平岡塾で英語で文章を読む楽しさを教えて頂き、ありがとうございました。 
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■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 1 春 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

〇日本医科大学 医学部 

東京慈恵会医科大学 医学部 

関西医科大学 医学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

平岡の毎週の宿題をやって、お帰りをやって、復習して、をずっと繰り返していただけです。溜めずに毎週復習

するのが大切です。私は高 2 時点で仕上がった自覚があったので、高 3 では他教科とのバランスも考え自分で

やる宿題を選んでいました。単語に関しては学校の単語テストを侮らずに受け、平岡の授業中に先生が指摘した

単語はスマホのメモに書いて覚えるようにしました。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉数学 

最後まで苦手で、全試験で大ゴケしたので何も言えませんが、自分がなんでこの問題が出来なかったのか？

を適当に片付けずに向き合うことが大事らしいです。 

◉化学 

何でもいいので初めから適当に問題を解こうとするのではなくて、まずは基本の知識を入れて本質を理解しまし

ょう。問題個々のアプローチを覚える教科でも、反応式を丸暗記する教科でもないです。誰でも真面目にやれば

伸びるので、数弱は化学を伸ばしましょう。 

◉物理 

鉄緑の先生の受け売りですが、任意の問題集をまず 3 周しましょう。物理は私みたいに全然伸びなくて才能が

ないんじゃないかと諦めそうになる人も多いと思いますが、やり続けるとなぜか急に伸びます。私は 10 月に開花し

ました。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

鉄緑会  

講師が若いので気軽に何でも相談しやすくて孤独な受験弱小校の皆様にはオススメです。久保先生の物理は

世界が変わるのでぜひ。講師によって冊子のクオリティが全然違うので 4 月で様子を見て必要なら早くクラス変更

した方がいいです。 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

失敗した側ですが、スレスレでも何とか合格出来たのは英語への自信と、実際に英語で安定して点を稼げたおか

げです。お世話になりました。 
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■ 出身校 

芝高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 (例: 中 1, 中 3 秋, 高 1 夏 など) 

中 2 冬 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

〇山梨大学医学部 

国際医療福祉大学医学部医学科 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

高１までは平岡の宿題をひたすらこなした。高 2 では復習もしっかりするようにした。文法は間違えたところを解き

直して、英作はすべて書き直して、長文は前から読む練習として音読を繰り返した。この復習でかなり伸びた気が

する。高 3 では、他教科とのバランスも考えて、平岡の宿題は取捨選択をした。具体的に言うと、文法問題、英

作文、長文はしっかりやって、英文解釈は構文を取るだけにした。また、リスニングは毎日するようにしていた。1 日

でもサボると、すぐにリスニング力は落ちるので。キムタツを毎朝電車でやっていた。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

どの教科も、試行錯誤を繰り返して自分に合った勉強法を見つけてください。数学は、添削してもらうことが大切

だと思います。仲の良い学校の先生に頼みましょう。 

理科は、参考書で独学でもある程度のレベルまでは行きますが、塾に通ってる人に比べて圧倒的に演習不足

です。医学部受験で痛感しました。 



 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

SEG 理系数学 H 大澤先生 

秋になると、理科の勉強に比重を置くので数学の勉強が手薄になりがちですが、毎週良質な演習をすることがで

きました。 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

医学部受験は厳しいですが、医者になりたいという強い気持ちを胸に頑張ってください！！大滝先生、今井先

生、リチャード、事務の方々、ありがとうございました！！ 

P.S. 僕は山梨大学医学部医学科に追加合格で受かりました！最後まで諦めずに 1 点でも多く取れるように頑張

ってください！！ 

 

 

                                                                   

 

 

�� 

■ 出身校 

栄光学園中学校・高等学校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 1 春 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

◯筑波大学生命環境学群地球学類 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

平岡の宿題をやっていただけです 

筑波大の過去問は、専門的な話題が出るので、地学の資料集に載っている単語を覚えました。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

理系地学について 

理系地学は、開講される高校が少ないので、自分の学習方法を書いておきます。 

1. もう一度読む高校地学(数研出版)とフォトサイエンス地学図録(数研出版)を入手する 

まずはこの 2 つを軸に学んでいきます。 

2.日本地学オリンピック予選問題を解く 

地学オリの予選問題は、最低限の高校地学の知識をおさらいするのに適しています。8-9 割正解するまで、解く

ことと復習を繰り返すといいと思います。 

3. 各大学の過去問を解く 

地学オリ予選で 8-9 割取れるようになったら、過去問に入っても大丈夫だと思います。好みに応じて、啓林館の

教科書や浜島書店の地学図表を用いるといいと思います(知り合いの地学選択は大半が浜島の図表を使って

ました) 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

東進 数学の真髄 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

今井先生、大滝先生、リチャード、事務の方、ありがとうございました。 
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■ 出身校  

雙葉 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期   

中 1 冬 

 

■ 合格した全ての大学・学部 

◯東京工業大学生命理工学院 

慶應義塾大学経済学部 A 方式 

上智大学経済学部経営学科 

東京理科大学先進理工学部生命システム工学科、機能デザイン工学科 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 英語はほぼ平岡の宿題しかやっていませんでした。平岡プリントに新しく得た大事な知識をそこに書き込み、分

からないことがあった時は平岡プリントに立ち返ることを心がけていました。単語に関しては、高 2 までは先生から配

られた単語のプリントを使っており、高 3 からは単語帳はターゲット、熟語帳は解体英熟語を使っていました。東工

大は数学と理科の比重が非常に大きく、重点を置く必要があったため、高 3 になってからはあまり英語に勉強時

間を割くことができませんでした。希望制の要約の添削などはやりませんでしたが、英作や和訳を丁寧にやるよう

にしていました。私が意識していたことは平岡での時間になるべく多くのことを吸収することです。新しい知識を書き

込んで覚えたり、分からないことを質問したり、休み時間に間違えた所を復習したりなどできる限りのことを平岡にい

る間にやるようにしました。授業が終了してからは過去問をやりつつ、文法プリントも見直すようにしていました。平岡

の宿題と単語をやっていれば基本的に過去問に対応できる力がつくと思います。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉数学  

 私は高 1 の終わりから鉄緑会に通い始めました。東工大は数学が全得点の 4 割を占めるので、第一志望を東

工大に決めてからは数学に一番時間を割いていたと思います。それまであまり数学を勉強していなかったこともあ

り、苦手だったので、取れる問題を落とさないことを意識していました。大事なことは標準的な問題でしっかり値を

合わせられるようにすることだと思います。理系に進む人はできるだけ早いうちから数学に力を入れたほうがいいで

す。 

◉物理 

 高 2 の終わりから河合塾マナビスに通いました。それまでは本当に苦手だったので基礎から勉強しなおし、問題



集を何周もすることで苦手意識がだんだん消えていきました。問題を解いてなぜそうなるのか理解できない時は、

根本となる原理に立ち返るようにしていました。 

◉化学 

 塾には通わず主に重要問題集を使って勉強しました。東工大の化学は特殊なので、化学だけは早めに過去

問に取り組んでいました。知識問題で落とさないようにするために、なかなか覚えられないことを小さなノートにまと

め、新しい知識を書き込んだり頻繁に見返したりするようにしていました。無機や高分子などの暗記はアプリを使う

と移動時間などにできるのでおすすめです。 

◉その他 

 慶應の小論文は早めに 1、2 回だけ実際に書く練習をしたほうがいいと思います。私は直前にやろうと思ってい

ましたが東工大の対策に追われてやる時間がなく、結局 1 回も書かずに本番に臨む形となってしまいました。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

鉄緑会 数学 

河合塾マナビス ハイレベル物理 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

今井先生、大滝先生、Richard、講習で担当してくださった先生方、土夜と ss 月の皆、そして事務や警備の方々

今までありがとうございました。平岡塾に通うことができて本当に良かったです。 
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■ 出身校 

成蹊 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期  

高 1 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

横浜市立大学・理学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

平岡を卒業するまでは、文法、読解は平岡の宿題のみをやっていました。リスニングは高 3 から始め、かなり遅れ

を取っていたので、毎日約 10 分間、シャドーイングをしていました。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

どの教科も、全く触れない日が 3 日も続くと、力が落ちてしまうと感じるので、毎日触れることが大切だと思います。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

SEG 化学速習（吉久先生） 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

理系でも文系でも、英語は要となる教科だと思います。平岡塾を信じ、宿題をきちんとこなせば、英語力は確固

たるものになると思います。私は高 1 から入り、高 3 月で持ち上がりの人たちと同じクラスになりましたが、やはり M

クラスの人たちの英語力、そして哲学等の知識力には驚かされっぱなしでした。もし、入塾を迷っているのであれば、

早いうちに入ることを強くお勧めします。 
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■ 出身校  

筑波大学附属高等学校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中１ 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

◯早稲田大学 先進理工学部 電気・情報生命工学科   

慶應大学 理工学部 

東京理科大 先進理工学部 機能デザイン工学科 

明治大学 理工学部 電気電子生命学科 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 基本的には、平岡の宿題をこなしていました。また、平岡の授業が終わった後に、家に帰って予習で間違えたこ

とや新しく得た知識をノートにまとめ、通学時に読み返すようにしていました。いい感じに授業内容の復習ができる

と思います。単語とリスニングは、自分で参考書を買って早い段階から勉強していました。リスニングはキムタツの

東大英語リスニング、単語は鉄緑会の鉄壁を使用していました。僕は普段から iPad で勉強をしていたので、リスニ

ングに関しては、Kindle で参考書を買い、Goodnotes というアプリにスクリーンショットをペーストして学習していました。

見やすくて便利なのでオススメです。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。  

◉数学 

 高２までにある程度固めて、高３では物化により多くの時間を割けるようにしておくといいと思います。数学は高２

までにしっかりやっておかないと、高３でとっても痛い目に遭います（経験則）。 

◉物化 

 僕は鉄緑会に通っていたので、鉄緑会の教材をやりこんでいました。色々な問題を解くよりもまず第一に、授業

内容を完璧にすることを目標にするのがいいと思います。むやみやたりに難系や名門の森を解くよりも、間違えた

問題をいつ解いても完璧に答えを導き出せると自信を持っていえるまで復習した方が圧倒的に役に立つと思いま

す。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

鉄緑会の物理、化学、数学 



 

■ 最後に一言どうぞ。 

箸蔵先生、大滝先生、リチャードをはじめとする先生方そして、事務・警備の方々、本当にお世話になりました。6

年間、ありがとうございました。 
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■ 出身校 

女子学院高等学校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 1 

 

■ 合格した全ての大学・学部  

○早稲田大学 政治経済学部 

早稲田大学 法学部 

早稲田大学 商学部 

早稲田大学 教育学部 

慶應義塾大学 商学部 

上智大学 総合グローバル学部 

立教大学 社会学部 

 

共通テスト利用 

明治大学 法学部 

青山学院大学 国際政治経済学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 高2までは平岡の宿題しかやっていませんでした。高3の時は、自分の苦手分野だけ参考書を購入して自分で

勉強していました。私は長文読解で読むスピードが遅すぎて解き終わらないことがよくあったので、長文読解用の

参考書を購入し、解いてからも何度も音読して、精読と速読を並行して行えるように訓練していました。 

 入試に関しては、基礎的な単語はもちろんですが、過去問を研究して、頻出分野の専門用語、背景知識を覚

えることも肝心だと思います。私は、第一志望の早稲田政経で時事問題が頻出であったため、朝食や夕食中に

テレビでニュースを見て、入試に関係しそうな部分があれば『���○○問題 英単語』などでネットで検索し、単語

や背景知識を増やしていました。 

 平岡の先生もよく仰ると思いますが、日本にいる限り、英語に全く触れずに生活することができてしまうため、ちょ

っとでもサボるとすぐに成績が落ちてしまうのが英語の特徴です。中学の時、あるいは高 2 までどれだけ英語が得

意だったとしても、高 3 で他の教科に押されて英語の勉強時間を減らすのは本当に危険です。英語が得意教科

であれば、大きなアドバンテージとなります。平岡を信じて、最後の最後まで頑張ってください！ 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

 私は世界史選択でしたが、『世界史は覚えるだけ』と思って甘く見ていたことを受験直前にとても後悔しました。

単語だけじゃなくて流れ、流れだけじゃなくて単語です。うろ覚えにならないよう、積極的に問題集などを活用して、

自分の知識の穴を埋めていって下さい。 

 国語に関しては、運と勘で乗り切ろうとするのは危険だと思います。講習だけでも十分だと思うので、一度は解き

方をちゃんと教えてもらうことをお勧めします。 

 また、どれだけ模試や過去問などでいい成績を取っていたとしても、本番は苦手分野ばかりが出題される可能

性があることを分かっておいた方がいいと思います。苦手教科、苦手分野を残さないように、全ての教科、全ての

分野を満遍なく勉強することが大切だと思います。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

駿台の志望校別の講座は全部お勧めです。 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

今井先生、大滝先生、リチャード、事務員の皆様方、沢山のヤンチャ、大変失礼致しました。おかげさまでいつも

楽しく英語を学ぶことができました。6 年間本当にありがとうございました！ 

 

 

                                                                   

 

 

�� 

■出身校 

東京女学館高等学校 

  

■平岡塾に入会された学年・時期 

中１ 

  

■合格した全ての大学・学部 

〇早稲田大学政治経済学部政治学科 

慶應義塾大学経済学部（B 方式） 

慶應義塾大学文学部 

明治大学政治経済学部政治学科（共通テスト利用・７科目型） 

青山学院大学国際政治経済学部国際政治学科（共通テスト利用・３科目型） 

学習院大学文学部英語英米文化学科 

  

■どのように英語を勉強しましたか？ 

ひたすら平岡の宿題に取り組み、集中して授業を聞きました。高１からは授業で先生の問いかけに答えるため

予習に力を入れました。これによって英語力が大幅に向上したと感じます。具体的には辞書を使い、文法の宿題

では単語・熟語を言い換えた別の表現を書き込んだり（例：regard A as B＝look on A as B, think of A as B=see A as B, 

view A as B,…）、英文読解では指示語が何を指しているかを考え書き込んだり、文法の宿題と同様に単語や熟

語を別の表現に換言したりしました。復習については英作の復習を主に行い、授業後に帰宅する電車で模範解

答と自分の答案との照合や先生のフィードバックの読み返しをしました。基本平岡について行けば英語は安心で

すが単語と熟語は自主学習しました。平岡で配布されるテストを授業後または帰宅後に取り組むのもよいと思い



ます。単語は学校配布のターゲット 1900、熟語は解体英熟語のカード型を使用しました。ブック型と違いカード型

はカードのきりとり作業が大変ですが暗記カードと同じ要領で楽しく勉強できます。またクラス分けテスト前は記憶し

ている限りですが以下のことを行いました。 

・５月テスト後に配布される（？）動詞の活用、名詞の複数形などがまとまったプリントの熟読 

・正誤四択、基礎英文法、精選英文法、上級英文法、発音・アクセントの復習（答え合わせの時、後で復習し

やすいように赤シートで消えるペンで間違えた箇所の答えをテキストに直接書き込みました。） 

・平岡プリントの見返し 

また、結果は残念でしたが私は東大を第一志望としていたため２次リスニング対策を行いました。今井先生が推

奨なさったキムタツのリスニングシリーズの黄色、赤色に取り組みました。高２の１２月から黄色の方を始めました。

リスニングは継続と慣れが必要と考え、毎日お風呂上がりにやりました。これらがおわった後に過去問に取り組み

ました。 

 ■他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉国語 

古文・漢文の単語、文法、句法を出来るだけ早くに習得し古文漢文を得点源にするのがコツだと思います。

できるだけ早いうちに基礎となる古典文法を身につけ維持してしまえばその後の勉強が非常に楽になり、単語の

暗記や読解練習・現代文などに時間を使えるようになります。現代文に関して言えば、国立志望の方や記述問

題が課される大学を受験予定の方は塾や学校の先生に答案の添削を必ずお願いし、自分が伝えたいことが他

人に伝わっているかどうかを確かめてください。 

◉数学 

数学を苦手とした私なりにアドバイスをするとしたら、全範囲の先取り学習をすることと早めに基礎を固めることが

よいと思います。 

◉世界史 

高１の時、学校の世界史 A の授業や「中田敦彦さんの YouTube 大学」や参考書を利用し軽く予習しました。高

２で通史の授業が始まってからは定期テストに向け勉強することで盤石な基礎を固めました。また高２秋から塾に

通い、先取り学習を始めました。高３の１２月からは東大対策のため教科書を熟読しました。基本的な流れや背

景の整理が完璧でない限り、細かい用語を覚えても無意味だと思ったので慶應で出題される重箱の隅をつつく

ような用語の勉強はしませんでした。 

  

■良かった他塾の講座があれば教えてください。 

東大世界史（お茶ゼミルータス√＋・山口先生）、東大地理（同塾・上野先生） 

  

■最後に一言どうぞ。 

箸蔵先生、佐々木先生、岡野先生、今井先生、大滝先生、講習でお世話になった先生方、Richard、事務・警

備の方々、SS 月の皆さん、本当にありがとうございました。平岡に通えて良かったです。これから受験を控える皆さ

ん、平岡塾を信じて最後までやり抜けば英語に自信を持って大丈夫です。悔いのないよう全力で頑張ってくださ

い！ 
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■ 出身校 

女子学院高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中二 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

○早稲田大学 国際教養学部 

慶應義塾大学 商学部 B 方式 

早稲田大学 教育学部 C 方式 

上智大学 経済学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

高一までは平岡の宿題だけをやっていました。高二で少し IELTS の勉強をしていたので英作文、リスニングの対

策にもなったかと思います。宿題が終わらない時でも文法だけは絶対やるようにしたので優先順位をつけることも

大切だと思います。クラス分け試験のために文法事項を全て復習しておくと高三で英語の勉強がかなり楽になり

ます。高三では鉄壁と解体英熟語の参考書と平岡の宿題、過去問をやっていました。通学中にはポッドキャスト

で TEDEd などを聴いてリスニング対策をしていました。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

世界史は教科書と資料集を毎日持ち歩いてました。暗記するぐらい何度も読むことが大事だと思います。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

特にないです 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

今井さん、大滝さん、Richard お世話になりました！ありがとうございました！ 

 

 

                                                                   

 

 

�� 

■ 出身校 

攻玉社 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

高 1 春 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

○東京大学 理科一類 

慶應義塾大学 理工学部 学問 B 

慶應義塾大学 経済学部 A 方式 

早稲田大学 基幹理工学部 学系Ⅱ 



 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 平岡塾の宿題を中心に、学校では補助的に英作等を見てもらっていました。過去問は秋頃から「東大の英語

25 ヵ年」を大問毎に解き進めました。共通テストの英語は全く対策しませんでしたが、後悔しかないです。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

 物理化学はスタートが比較的遅くても間に合う傾向がありますが、英語数学は一朝一夕で実力が付くわけでは

ないので、早い段階から基礎を丁寧に積み重ねる必要があると思います。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

SEG の大澤先生、青木亮二先生の数学 

SEG の吉久先生、阿部先生の化学 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

平岡塾は辛くも楽しかったです。平岡塾では受験英語以上のことを学ばせて頂きました。今井先生をはじめ、白

土先生、リチャードには感謝の気持ちでいっぱいです。3 年間ありがとうございました。 
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■ 出身校 

広尾学園 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

高 1 春 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

◯お茶の水女子大学理学部化学科 

上智大学理工学部物質生命理工学科 

東京理科大学理学部第一部化学科、応用化学科 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

平岡の宿題以外何もしませんでした。平岡の宿題は非常に多く、時間をかけようと思えばいくらでもかけれてしま

いますが、電車の中など時間の制約を設けて宿題をすることで、解くスピードを上げることを意識しました。また、私

の志望校は英語の試験が後半にあることが多かったので、高 2 までは部活後、高 3 の時は塾の後など極限まで

疲れた状態で宿題をすることで、本番に近い疲れた状態でも英語ができるようにしました。 

平岡の宿題は多いので、目的意識なく終わらせることだけ意識してしまうと効果が薄れてしまうので、各教材ごと

に何を意識するのか決めて取り組むと効果的だと思います。 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

理系科目は難しいものに手を出すよりも、原理原則を理解して説明できるようになることが重要だと思います。ま

た、苦手科目は難しいものは解けなくても良いので、基礎基本だけ完璧に解けるようにした方がいいと思います。

理科はやったらやった分だけ伸びるのでなるべく高 2 までに英数を固めて、高 3 では理科をたくさんやるといいと思

います。 

◉数学 

私は数学が苦手だったので、高 2 までに FG を固めて、高 3 の時は難しいものは駿台のテキストだけにして、基

礎基本がまとまっている一対一を主に解いていました。 

◉化学 

高 3 春に理論分野について全部説明できるようにしたら成績が上がり、最終的に 1 番の得意科目になりまし

た。高 3 の夏までに理論と有機をセミナーや重問を使って固めておくと良いと思います。また、有機は「ここで差

がつく有機化合物の構造決定」という参考書がおすすめです。無機は暗記なので模試の前に確認して直前

期に詰め込むだけでした。 

◉生物 

用語暗記と現象理解が重要です。とりあえずざっくりと教科書の内容を頭に入れ、高 3 夏あたりから細かい用

語の暗記と現象を説明できるようにすることを意識しました。用語の暗記には「Evolution」という参考書を使い、現象

の説明にはセミナーの後ろの典型論述問題と教科書を使いました。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

駿台 選抜数学 III (雲孝夫先生) 

プリントがとてもわかりやすく、最終的に数Ⅲが得点源になりました。 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

平岡に通ったおかげで英語が安定した得点源となり、安心感を持って受験に臨むことができました。白土先生、

岡野先生、今井先生、そしてリチャードと事務や警備員のみなさん、本当にありがとうございました！！ 
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■ 出身校 

横浜雙葉高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 1 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

◯東北大学医学部医学科（AOIll 期入試） 

日本医科大学 

順天堂大学医学部 

国際医療福祉大学医学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 中高通して、平岡一本でした。 

 中１と中２までは対面授業だったので、その時の大量の宿題やお帰りで基礎を固められました。コロナ禍でオン

ライン授業になってからは、正直あまり真面目に勉強していませんでした。 



 対面授業が再開してからは、ブランクがあったので初めは大変でしたが、だんだん宿題の量にも慣れ、平岡に

通うのが楽しくなりました。また、模試を通して英語が強みだと認識してからは（数弱ということもわかってきて）、強み

を伸ばすために、宿題も頭を使って丁寧に取り組むようになりました。海外小説が好きなこともあり、特に和訳に凝

って、原文の雰囲気が出る訳を心がけていました。 

 クラス分けテストは直前まで勉強しておらず、テスト１週間前の修学旅行で英熟語などを詰め込んだことを覚えて

います。高３クラスでは、日々の勉強で理数科目に割く時間が増える中、宿題や授業を通して規則的に英語に

触れる時間を取れて、学力をキープできました。文法、リチャードともに楽しく、また英語が得意科目だということも

あり、毎週の平岡が心の支えでした。 

 平岡の外では、より実践的な英語能力を身に付けるため、オンラインの英語キャンプに参加したり、Podcast や

Apple music で科学やニュースについての番組を聞いたりしていました。様々な話題に触れておくと、入試の長文で

も、前提知識を持って臨めるので有利に働きますよ。（楽しいのが一番ですが！） 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉数学 

わからない問題の分析をすること、目的意識（〇〇になってほしいから△△という操作をする、など）を持って解

くことです。あと、数弱の皆さんは、時間配分で勝ちましょう！！模試や共テパック、過去問などで練習を積むと

いいでしょう。（ただし、あくまでも数学の学力をつけることが先決です） 

◉理科 

楽しんでください。化学の暗記はしっかりしましょう、武器になります。物理は後で伸びます。頭を使って解くことが

重要です。 

◉国語（共通テストのみ） 

古文は単語、漢文は漢字の意味をしっかり覚えるべきです。知識をあやふやにしていると点数が伸び悩みます

（経験談）。 

◉社会（共通テストのみ） 

後回しにしがち（かつ意外と大変）なので、好きな科目を選ぶことが大切です。私は倫政大好き人間だったの

で、受験勉強の科目で一番楽しんで勉強できました。勉強の開始時期は、他科目の進捗を見つつ、秋のうちに

少しずつ始めるといいと思います。あとはパックをやりまくって、間違えたところを覚えていくといいです。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

東進東大特進 物理（苑田先生）、化学（鎌田先生） 

大数ゼミ 特別選抜 

K 会 季節講習のサイエンス講座 

河合塾 医学部面接対策（直前講習） 

YMS  志望校別対策講座（直前講習） 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

東北大学医学部の AOlll 期入試は、共テの点数と英語筆記試験、面接、書類で審査されます。英語は量・

質ともにヘビーでしたが平岡 6 年間の集大成だと思って臨み、無事合格をいただきました。 

箸蔵先生、後藤先生、今井先生、そしてリチャード、今までお世話になりました。英語をここまで好きになれたの

は、いつもクールに熱く教えてくださった先生方のおかげです。また、教養ある先生方の時々の雑談や、読解の時

の長い注釈は知的好奇心をくすぐられ、いつも楽しかったです。そして受付の方々、警備員さん、皆さんのサポー

トで安全・快適に通塾できました。ありがとうございました。 

平岡で身につけた英語力を土台に、大学で専門分野の知識と経験を身につけて、世界に羽ばたいていきた

いです。今までありがとうございました。 
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■ 出身校 

獨協高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

高 1 

 

■ 合格した全ての大学・学部(進学先大学名の前に○印を付してください) 

◯慶應義塾大学 商学部 

明治大学 政治経済学部 

明治大学 商学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 高 2 までは平岡の宿題、復習のみをひたすらこなしていました。読解や英作文で出た表現や構文は毎回必ず

暗記することが大切です。高 3 夏からは平岡に加え、少しずつ過去問演習を始めました。平岡以外では、鉄壁、

解体英熟語、キムタツの東大英語リスニングを軸に据えて勉強しました。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉国語 

 現代文は文章の構造(類比、対比、因果など)を意識しながら過去問演習を積むことが大切だと思います。平

岡の高 3 クラスでやる要約問題もそうですが、やはり文章の構造が理解できないと要旨が掴めず、曖昧な解答

になってしまうからです。 

 古漢は英語と同様、単語と文法を早い段階で頭にいれることが大切です。 

◉数学 

 SEG で公式や定理を本質から理解できたのが良かったです。解き方ではなく考え方を意識して学習することで、

汎用性の高い知識が得られました。受験数学は問題のパターン化と過去問演習が重要だと思います。 

◉世界史 

 僕は世界史を最後まで仕上げられないまま、受験を終えてしまいました。失敗点としては、通史を早い時期に一

通り頭に入れておかなかったことです。世界史に限らず、歴史科目は早めに全体の概要を知っておくべきだと思

います。 

◉地理 

 「村瀬のゼロからわかる地理 B」を読んで、過去問演習を積めば、どの大学にも対応できると思います。私大の

地理は非常に細かい地名や用語が問われることも多いので、資料集や地図帳を日頃から見る習慣をつけておく

と、本番焦らず自信を持って試験に挑めると思います。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 



SEG 数学(大澤先生、岡本先生) 

東大特進 現代文(林修先生)、地理(村瀬先生) 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

平岡で英語を学べて本当に楽しかったです。今井先生、佐々木先生、Richard、SS 水のみんな、ありがとうござい

ました！ 
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■ 出身校 

広尾学園高等学校 
 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

高 1 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

○早稲田大学創造理工学部経営システム工学科 

早稲田大学国際教養学部国際教養学科 

慶應義塾大学理工学部学門 C（補欠） 

上智大学経済学部経営学科 

東京理科大学経営学部ビジネスエコノミクス学科（共テ利用） 

東京理科大学創域理工学部経営システム工学科 

中央大学理工学部ビジネスデータサイエンス学科（共テ利用） 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 平岡の宿題を毎週きちんとやっていただけで、市販の教材は使っていませんでした。高３になってからは志望校

に合わせた対策を過去問やその添削を通してしていました。平岡の宿題は特に量が多いので、無意識のうちに

文法や単語、品詞分解の知識がついていったと思います。量が多い分途中でやめたくなる気持ちもありましたが、

それを乗り越えると難しそうな英文が出ても怯むことなく戦えるような実力がついていきました。また、アドバイスがある

とすれば英作文は特に演習量と先生からの添削を通しての復習が大事です。演習を積む分だけ英作文に対し

て耐性がつき、自分の間違いをまとめるノートを作ると試験前に見返すことができてさらに良いです。また、英検は

できれば準一級を高２や高３のうちに取ることをおすすめします。自分の単語力強化にもなりますし、準一級になる

と受験において加点があり、選択肢が広がります。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉国語 

東大を目指していたため（結果はダメでしたが）共通テストも二次対策も自分から積極的にやっていました。共

通テストの国語はとても苦手で、模試などでは７割ほどしか取れませんでしたが、冬休みにたくさん詰め込み（運も

あると思いますが）本番では９割を超えました。時間配分を意識したり自分の答えに自信を持てるほど練習をこな

すことが大事だと思います。 

二次試験はとにかく添削を学校の先生に頼み、自分の文章を書くときの癖を矯正しました。東大の文章は比

較的読みやすいものが多いですが、解答欄の制限がほぼないため、いかに自分の言葉でまとめられるかを大事

に勉強したらいいと思います。 

◉数学 

高一から駿台の一番上のクラスに通っていました。得意教科でしたが、そのことに自惚れず毎日触れることを

意識していました。授業の復習は毎週きちんとやるように習慣をつけ、長期休みは問題集を使って自分の能力を

確認していました。参考までに私が使用していた問題集は、大学への数学 新数学スタンダード演習（数学１A２

B ３）です。数学もやはりこなした量が大事で、新しい問題に出会えば出会うほど自分の中の解法の引き出しも増

えますし、だんだんコツが掴めていけます。伸びる感覚をつかむには時間がかかると思いますが、どこの受験でも

必要な科目の一つなので、捨てないで頑張ってください！ 

◉物理 

私は塾に行ってなかったため、学校の進度に合わせて良問の風や名門の森を解いていましたが、特に電磁

気の勉強が回らず、受験期後半にかけて物理に苦しめられました。塾に行っている人は大丈夫だと思いますが、

自分で勉強しようと考えている人は先取りを絶対するべきです。物理は量ではなくどれだけ根本的な現象を理解

できるかが大事になってくるので、これらを意識して勉強すると良いと思います。 

◉化学 

化学も塾には行っていなかったのですが、学校の進度が早かったため復習に回せる時間が多く、だんだんと伸

びていきました。重要問題集や学校で配られたプリントの演習を通してたくさんやることで自信がついていきました。

また、駿台の化学特講（吉田先生）は教材がとてもよく、最後まで使っていましたし、基礎事項の確認にもとても役

立ちました。最後まで絶対伸びるので諦めず頑張ってください！ 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

駿台の 東大理系数学 化学特講（吉田先生） 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

白土先生、岡野先生、今井先生、リチャード、事務局の方々や警備員の方、三年間本当にお世話になりまし

た、ありがとうございました。途中成績が伸びずやめたくなった時もありましたが、最後まで諦めずに平岡に通ったお

かげで英語が得意科目になりました。平岡に通えてよかったです。今まで本当にありがとうございました！！ 
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■ 出身校 

麻布高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

高 1 春 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

○慶應義塾大学医学部 

東京慈恵会医科大学医学部医学科 



 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

平岡塾が提示する方法に従って勉強しました。宿題はほぼ毎回全てやってから授業に参加しました。過去問

対策は 6 月頃から少しずつ始め、共通テスト後に本格的に取り組みました。また共通テスト対策のためにリスニン

グとリーディングの参考書をそれぞれやりました。平岡塾で得られる英語力と共通テストで求められる英語力の間

には若干の違いがあるので注意が必要です。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉数学 

英語と同様にコツコツ続けることが重要な科目です。自分は数学が苦手でしたが、諦めずに勉強し続けたこと

でなんとか合格水準に達することができました。学校によって出題形式に大きな違いがあるので過去問対策は大

切です。例えば自分が受験した慶應義塾大学医学部は数学が穴埋め形式の出題で、かなり特殊でした。手元

にある全ての過去問の解き方が瞬時に分かるようになるまで繰り返し演習することで実力が養成されると思いま

す。 

◉物理 

高3の1学期からある程度時間を取れると後々楽だと思います。物理は単に公式を覚えればそれで良いという

ものではありません。公式に至るまでの流れを理解し、公式を実際に問題の中で使う経験を積むことで初めて実

戦で通用する力が付きます。 

◉化学 

物理と同様に 1 学期から時間を取れると良いでしょう。化学は覚えるべきことをきちんと覚え、計算を嫌がらない

ことが大切です。無機化学に出てくる化合物の色や有機化合物の特徴などは学校の実験に積極的に参加す

ると実体験を通して効率的に覚えることができます。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

SEG  数学 物理 化学 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

3 年間ありがとうございました。 
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■ 出身校 

白百合学園 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 1 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

○横浜国立大学 経済学部経済学科(後期一般) 

東京理科大学 経営学部経営学科 B 方式 

(以下共通テスト利用) 

東京理科大学 経営学部経営学科 A 方式 

明治大学 法学部法律学科 

       商学部商学科 

       政治経済学部経済学科 

立教大学 経済学部経済学科 

       法学部法学科 

明治学院大学 経済学部経営学科 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 私は中 1 から平岡塾に通っていましたが、出された課題を必ず終わらせてから授業に臨むようにしていました。特

におかえりの暗記課題は電車の中で確実に覚えてすぐ帰れるように心がけていました。その程度、といっては語弊

がありますが(平岡の課題は結構量があるので...)英語の成績に困ったことは一度もなく、英検の対策も特にするこ

となく準一級を取れました。最後まで英語に助けられました。 

他にやっていたことは単語とリスニング対策ですが、これはターゲット 1900、解体英熟語、TED を活用していまし

た。私は前期で一橋大を受験しており、(一橋の英語はリスニングがある)共通テストが終わってからもリスニングに

は力を入れていました。リスニングはキムタツを推奨されましたが、私は興味があるジャンル(経済経営系など)や話

題になりやすいジャンル(人工知能やインターネットなど)に特化して聴ける TED がお気に入りでした。自由英作文が

ある大学については Richard の E-writing を活用しました。最高です。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

私はそもそも理系(物理化学選択)でしたが高 2 の時点で絶望的に理科ができず文転を決意しました。なのでこ

こからはあくまで参考程度にお願いします。 

私は理科が絶望的で文転を決意しましたが、だからといって地理歴史ができるかといえば全くできませんでした。

というか壊滅的に苦手でした。昨今理系の受験生にも文系大学の門戸は広く開かれており、経済経営系だけで

なく法学部や文学部も受験することができます。私はそれに注目して物理と化学を共通テストまでの付き合いとし、

自分の強みである英語を最大限活用できるようなスケジュールを組みました。結果第一志望の一橋大学ソーシャ

ル・データサイエンス学部は残念でしたが、後期の横浜国立大学(二次は英語のみ)で逆転できました。 

他教科のアドバイスというよりも私の特殊なケースでも言えることは、英語に自信が持てるようになると受験はな

んとかなることが多いということです。苦手科目は辛いですが、辛くなりすぎる前に逃げることも大切だし、上手く付

き合うことも大切です。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

遠山数理教育研究会 

(本当に理系教科に特化した塾で、先生もたくさんいるので必ず自分に合った先生が見つかります。私はここで理

系科目救われました。) 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

箸蔵先生、今井先生、Richard、警備員の皆さん、事務の皆さん、SS 水のみんな、私が最後まで自分の英語力

を信じて戦えたのは皆さんのお陰です。6 年間ありがとうございました。 
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■ 出身校 

成城学園高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期  
高１の最初 

 

■ 合格した全ての大学・学部  
○慶應大学法学部政治学科 

慶應大学商学部 

慶應大学経済学部経済学科 

中央大学法学部国際企業関係法学科 

学習院大学法学部政治学科 

学習院大学経済学部経済学科 

成城大学経済学部経済学科(共通テスト利用) 

明治学院大学法学部消費情報環境法学科(共通テスト利用) 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

英語は平岡の教材だけで十分です。しっかり毎週宿題に取り組んでいれば大学入試レベルの英語力はつい

てきます。単語帳は直前になるまでずっと回し続けてください。僕はターゲット 1900 とパス単準一級をひたすら回し

ていました。長文に出てきた知らない単語をまとめたノートなども作って活用していました。時々リンガメタリカなども

やるといいと思います。熟語は解体英熟語をやってください。熟語は手を抜きがちですが、個人的に単語以上に

重要だと思います。また、アニマルファームの講習は取るようにしましょう。入試レベルの長文が短文に見えるように

なります。僕は英語の点が安定したために後半で日本史や小論文に力を入れることができたので、早めに英語

の基礎を固めることが大事だと思います。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉日本史 

Z 会東大進学教室の松田先生の授業を取ってください。情報量が多く、復習の機会も授業内で設けてあり、

個人的に最強です。覚えにくいページは、スマホで写真を撮り、暇な時に眺めるようにすると良いです。人が少なく

て困っていたので、文系で日本史選択の方はぜひ体験授業に行ってみてください。 

◉小論文 

グノーブル中村先生の授業を取っていました。最初は添削が真っ赤になって返却されると思いますが、辛抱強

く添削を出し続けてください。背景知識などがどんどん身について、言うことを聞いてれば型が頭に染みて勝手に

手が動いて文章が書けるようになります。理系小論文もあるので理系の方にもお勧めできます。来年から独立し

て鍛錬場という個人経営のオンライン塾を始めるそうで、人が来るか心配と言っていたのでぜひ講座を取ってみて

ください。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

・Z 会東大進学教室 松田博明 

・グノーブル 中村一郎 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

平岡生にあまりいないと思いますが、私立専願の方は共通テストは受けなくてもいいと感じました。場慣れにはなり

ますが、正直傾向が違うので、時間の無駄だと思います。あと、平岡生が解けない英語の問題は捨て問です。

本番で分からない問題があってもあまり落ち込みすぎないようにしましょう。最後に、松田先生も中村先生もこの合

格体験記で見つけた先生であり、平岡塾に通っていなければ情報が無く大学受験に失敗していたと思います。

平岡には感謝してもしきれません。今井先生、リチャード先生、白土先生、岡野先生、藤井先生、その他講習の

授業を担当してくださった箸蔵先生など他の先生方、警備員の方、事務の方、本当にありがとうございました。 
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■ 出身校  
聖心女子学院初・中・高  
 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中１夏  
 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください)  
��千葉大学 看護学部   

 国立看護大学校   

 昭和大学 保険医療学部 看護学科   

 上智大学 綜合人間科学部 看護学科（補欠合格 15 番）  
 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

・中１〜中２：平岡の宿題を毎回中途半端にやっており、勉強に対して不真面目に取り組んでいました。  
・中３〜高２：中３の時にコロナでオンラインになったため、普段はスピーディーな授業内容を自分のペースで進め

られるようになり平岡の課題を真面目に取り組むようになりました。黄色の基礎英文法？あたりからしっかり勉強す

るようになった記憶があります。以来、英語は平岡の宿題のみで勉強していました。理想はもちろん毎回の宿題を

完璧に終わらせることでしたが、正直毎回何かしら終わらせられずに受講してました笑 

・高３：秋くらいまでは平岡の宿題で勉強を続けていました。１２月頃から共テのリーディングの練習を始めて、共テ

以降は赤本で志望校の過去問を苦手科目とのバランスを考慮しながら１日に一年分を目安に、本番までに約１

０年分を二周はできるように取り組みました。  
 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。  
◉国語 

古典はいまだによくわかりません笑ですが単語だけは完璧にするべきです。現代文に関しては同じ文章を周回す

ると力がつくと思います。共テは答えが絶対に文章中に書いてあるので、わからなくなって焦っても冷静に正確に

読み返せば必ず正解できます。  
◉数学 



今後の共テは、誘導に乗る練習だけで終わらせずに自分で筋立てて解を求める練習も必要だと思いますり 

◉化学 

最初は mol などの概念がわからなくても練習を重ねていけばある時パッとわかるようになるので初めから焦る必要は

ないです。ニューグローバルと重問を行き来しながら練習していました。 

◉生物 

学校である程度の基礎は学んでいましたが、ほぼ独学で勉強しました。記述の文章を丸暗記するというよりも、仕

組みのイメージ図を定着させて記述が出たらそれを文章化するという練習を積むと良いと思います。私はそこで

YouTube のハクシテストという動画でとったノートを重宝していました。  
 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。  
 数学は駿台の牛久保先生がおすすめです。ノートをとる時間と内容を理解する時間を分けてくださるので、板書

写しに追われる授業になりません。また、定理や公式の証明も非常にわかりやすく教えてくださるので、数学におい

て応用性のある力を養えると思います。  
 生物も駿台の山下先生がおすすめです。山下先生も生物の仕組みの理屈を教えてくださるので、例えば ATP

合成酵素の向きといった細かい部分を間違えなくなります。 

 

■ 最後に一言どうぞ。  
私のように共テ本番の合否判定でＥ判定だったとしても挽回できるので、とにかく少しでも良いし少し止まっても良い

から常に前進してください！みんなの努力が報われますように  
 

ps 千葉大の英語は、平岡の宿題で出る問題や長文に比べたら易しめなので、私は理科に充てる時間を多く設

定して勉強していました。英作も配点が全体の約三分の一を占める割には基本的な問題が多く、ど定番な熟語

表現や比較の表現をマスターしておけば十分な戦力になります。 
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■ 出身校 

逗子開成 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

高一春 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

◯一橋大学 経済学部 

慶應大学 商学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 平岡の宿題だけをしていました。単語帳はシス単、熟語帳は解体英熟語、リスニングはキムタツ basic を使いまし

た。 

 以下は一橋を目指す受験生に向けての英語勉強法を述べます。 

 ・長文：平岡の宿題だけで高得点が狙えます。文章の内容はわかりやすいが、設問が難しいタイプの問題です。

僕は過去問を 10 年分解きました。問題数や文章量がコロコロ変わっているので、色々な問題に触れる目的でそ

れくらいはやっといた方がいいと思います。 

 ・英作：手紙を書く問題や絵を描写する問題など毎年形式がコロコロ変わってます。対策が難しいですが、英

作は減点法なので文法的に正しい文を書くだけで周りと差をつけれます。絶対に学校の先生などに添削してもら

ってください。 

  

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

 以下も一橋受験生に向けて。 

◉数学 

一橋の数学は文系で一番難しいと言われており、たしかに難しいです。ですが、基本的なことから徐々に応用

的なことを学んでいくという至って普通の勉強法をすれば十分に合格点は取れます。僕は高 3 春から夏休みにか

けて FG を 3 周、秋から応用的な問題を解きつつ、一橋数学 20 ヵ年を解き始めました。共テまでに 20 カ年を 1

周。共テ後にプラスで 2 周しました。解いた後に他の問題に応用できるような考え方を問題の横などに軽くメモして

おくと復習がしやすいと思います。 

◉世界史 

一橋の世界史は大問一つちゃんと書ければ不利にはなりません。なので 20 ヵ年をちゃんと書けるようにするのが

大事です。勉強の優先順位としては大問 3→大問 1→大問 2 です。教科書を見ながら過去問を解いてました。

やれば点数が上がる科目ですが、結局、英数勝負なのでやりすぎは注意です。 

◉国語 

要約は絶対学校の先生などに添削してもらってください。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

難関数学ⅠAⅡB(駿台)、上岡先生 

一橋世界史（駿台）、鵜飼先生 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

平岡の先生方、ありがとうございました！  
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■ 出身校 

駒込高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期  

中 2 の４月(当時は中 1 クラスに在籍) 

 

■ 合格した全ての大学・学部  

専修大学 法学部 

○法政大学 法学部 



 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

リスニング対策には BBC NEWS を活用しました。 

文法対策は平岡の課題がメインでした。 

リチャード先生のジャズチャンツ教材や、ダイアログ教材を真面目にこなしておくと、英検の二次面接でかなり自

信を持って挑めるようになります。英語で話すときに自信を持つきっかけにもなりますから、ぜひ楽しんでください。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

歴史はやればやるほど伸びます。早く始め、なるべく繰り返し目に触れる機会を作ることや、他者と学んだ内容に

ついて話すことも力になります。ぜひ試してみてください。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

数学をもっと根本から理解したい方は、栄光会に入ってみることをおすすめします。課題もそれなりにありますが、本

気で取り組みたい気持ちがある方々にとっては良い経験になると思います。 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

平岡プリントの暗記を大切にしてください。そして、覚えた文章を自分で使う機会を増やしてください。頭に入れたこと

を実生活で使えた時の嬉しさを味わうことが勉強の醍醐味なのではないかと思います。また、入試までの限られ

た時間の中で、すべての教科を完璧にするのはかなり難しいと思います。ある程度妥協も必要です。最後に、な

ぜその大学に行きたいのか、なぜその学部なのかという理由を自分でしっかり持って受験に挑みましょう。入学して

からが本番ですから、自分の中の芯をしっかり持って戦っていってください。平岡の教室にいる生徒の皆さんはあ

なたの好敵手であり戦友ですから、皆さんで切磋琢磨して、一生ものの思い出を作ってください。 
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��出身校 

山脇学園高等学校 

 

��平岡塾に入会された学年・時期 

中 2 冬 

 

��合格した全ての大学・学部 

◯上智大学外国語学部 

青山学院大学文学部 

明治学院大学文学部 

津田塾大学学芸学部 

東京女子大学現代教養学部 

日本女子大学文学部 

 

��どのように英語を勉強しましたか？ 

・中 2 冬〜中 3 

平岡の宿題をこなすのに精一杯で他は特に何もやっていませんでした。英検準一級合格に向けてパス単をや

っていたくらいです。 

・高 1〜高 2 

高 1 の時は平岡の宿題に加え、季節講習にも参加することでさらに英文法の強化を試みました。また、高 2 年

次に英検準一級の一次試験に合格しました。しかし高 2 のクラス分けテストでは私の英文法への理解が甘かっ

たこと、完全に消化できていなかった部分があったことから SS クラスに入ることはできませんでした。平岡プリントの

暗記と宿題の復習はクラス分けテスト直前に焦ってやるのではなく普段からコツコツやっておくべきです。 

・高 3 

1 月から 6 月あたりまでの 5 ヶ月間でもう一度平岡プリントを基礎から学び直したことで、それまで混沌としていた

英文法の知識がしっかり整理され、以前よりも深く広く理解することができました。先生から出される山のような文法

問題もほぼ毎週間違えたところだけ復習し、疑問点を翌週に持ち越さないように心がけていました。英作文は毎

週先生に添削してもらい、真っ赤になって返ってきた自分の答案を見て、平岡プリントで間違えたところを確認→

暗記していました。単語帳はターゲット 1900 を一年間ひたすらに極めていました。単語帳は何冊もやるよりも一冊を

極めた方がいいと思います。入試本番では前置詞問題、正誤問題が多く出題されましたが丁寧に素早く対処

できました。 

 

��他科目のアドバイスなどあれば教えてください。 

◉国語 

現代文は同義･対比･因果を意識しながら文章を"繋げて"読むことが大切です。あと、逆説や因果関係などを

表す接続後に◯をつけながら読むと文と文のつながりを意識しやすくなります。古文は 1 番コスパがよく、やればで

きる科目です。古文単語と古典文法を高3の夏までに仕上げられると直前期に焦らずに済みます。文学史問題

は普通に出るのでやっておいて損は無いです。漢文は高 3 の 1 学期中に完成させておくべきです。漢文句法は

例文を何度も音読する方法が 1 番覚えやすいと思います。 

◉世界史 

配点が少ないことから軽視されがちな歴史科目ですが、歴史科目こそ高 2 のうちからコツコツやっておくべきで

す。高 3 になってからでは英語、国語などに気を取られて世界史まで手が回りません。一問一答などを使ってこま

めに暗記→問題演習→資料集&教科書で確認→暗記を繰り返すと良いです。問題演習を通して穴を把握して

埋めていった方が効率も良いし速いです。(世界史を直前まで後回しにしていたがためにひどい目に遭いました) 

 

��良かった他塾の講座があれば教えてください。 

河合塾 

高 2 ハイレベル現代文 一瀬先生 

(↑↓偏差値 10 上がりました) 

早大現代文 菊川智子先生 

早大古文 隼坂しのぶ先生 

早大漢文 田中伸吾先生 

早慶大世界史 加藤和樹先生 

 

 ��最後に一言どうぞ。 

 私は帰国子女で平岡に入るまでは英文法を一切やっていなかったのですが、平岡に入った後からは英文法が

パズルみたいで楽しいなと思えるようになりました。平岡に入っていなかったら念願の上智にも合格できていなかっ

たと思います。(SA クラスで文法を 1 から学び直したのがかなり大きかったです) 



 大学受験は決して孤独な戦いではありません。周りで支えてくれている人達に感謝し、模試の結果なぞ気にせ

ず自分の目標に向けて突っ走ることが大切です。 

 最後に箸蔵先生、今井先生、佐々木先生、リチャード、SA 金クラスのみんな、今まで本当にありがとうございま

した。 
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■出身校  

三輪田学園   

 

■平岡塾に入会された学年・時期  

高１春  

 

■合格した全ての大学・学部（進学先大学名の前に○印を付してください） 

○学習院大学文学部心理学科（指定校推薦） 

 

■どのように英語を勉強しましたか？ 

高校からは学校での定期テストに向けての勉強と平岡の宿題で勉強しました。 

 

■他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

私は指定校推薦を使ったの大丈夫でしたが、特に世界史などはギリギリに終わるので先取りで勉強しておくのが

大切だと思います。 

 

■良かった他塾の講座があれば教えてください。 

中学以降、平岡塾以外通ってないので無いです。 

 

■最後に一言どうぞ。 

三年間ありがとうございました！ 
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■ 出身校 

フェリス女学院高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 (例: 中 1, 中 3 秋, 高 1 夏 など) 

高 2 春 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

○慶應義塾大学 文学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

私は実年齢が高 2 の 4 月に高 1Ｓクラスに入塾し、11 月のクラス分けテストを経て実学年である高３クラスに飛

び級しました。（高 1 の 1 年間東進に通っていたのですが、自己管理が必要とされ、アウトプットに対してインプット

の量が多い塾のシステムが性にあわず退会しました。強制力のある対面の授業を行う塾を探している中で平岡

塾に辿り着きました。）高 1 クラスに入る直前の春期講習で文法解説の講座を受講して、ざっと文法知識を学び

ました。 

私は入塾時まで英文法など考えたことがなく、英語は基本的に単語と単語を繋げて読み、フィーリングで問題

を解いていたため、平岡で習う沢山の文法やそれに伴う問題はとても新鮮でした。回を追うごとに英文を体系的に

読めるようになったのが楽しかったです。宿題で読む長文も面白いものが多く、物語などは特にとても楽しく読んで

いました。 

入塾時から 11 月にあるクラス分けテストまでの 8 ヶ月でなんとか文法を習得しなければならない、という焦りもあ

り、毎回宿題は絶対終わらせ、プリント暗記は完璧にするように心がけていました。高 1Ｓの間は平岡の宿題しかし

ていませんでした。復習が十分にできなかったことが心残りです。 

クラス分けテストの勉強については、夏休み頃に先生に紹介していただき、上級英文法と正誤四択を購入して

解いていました。当時は映像授業があったので家で高 2 クラスの授業を見て勉強していましたが、自分の所属ク

ラス（高１Ｓ）の宿題もあり、結局なかなかこなすことができなかったことが心残りです。（正誤四択半周くらいしかで

きませんでした。）部活や学校行事との兼ね合いもあり、この頃の宿題をこなすのが 1 番大変でした。テストでは、

とにかく平岡プリントの細かい用法まで出題されたのでしっかり覚えておくべきだなと痛感しました。 

入塾からとにかく時間が無かったので、もっと早く平岡に通っていればよかったなと何度も後悔しましたが、自分

のその時の能力に合うクラスで頑張ろうと切り替え、無理しすぎず勉強していました。（やはり入塾は早いに越したこ

とはないと思いますが…。） 

高３に上がってからは宿題がとにかく多かったので、それをこなすので精一杯でした。受験まで平岡の教材以

外の参考書には手をつけていません。必ず授業には出席すること、宿題は最低限文法問題は終わらせることは

自分の中で決めて 1 年間過ごしました。結果的に平岡の宿題をやっているうちに自然に問題は解けるようになった

ので十分でした。毎週大変でしたが、その分達成感がありました。 

受験に関しては、私は慶應文学部の自主応募推薦入試を利用しました。この入試では小論文と英作文が課

されるのですが、赤本に解答が掲載されていないため、英作文を先生に添削していただきました。結果的に 13 年

分見ていただきました。箸蔵先生には本当に丁寧に添削をしていただき、本当に学ぶことばかりでしたし、自分の

英語の礎を築いていただいたなと思っています。本当にありがとうございました。先生に添削していただいたものを

試験開始直前まで見て、自信にしていました。 

高３クラスに上がる頃の模試で、それ以前の模試に比べて英語の偏差値が 10 近く上がったことがとても嬉しか

ったのを覚えています。平岡に入ってから自分の中での英語観が完全に変わりましたし、英語が得意科目になっ

たことは受験において自信に繋がりました。 

本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉小論文 

高２の 1 年間は学校の授業で毎週小論文を書いており、高３になってからは夏頃に本格的に勉強を始めまし

た。自主応募入試では小論文の配点がかなり高いため、受験直前は河合塾と洋々という個別指導塾を掛け

持ちしていました。 



河合塾には夏期講習と 9 月からの授業に通いました。書き方の基礎から徹底して教えてもらえること、良い答

案は生徒答案例としてみんなに配られることがモチベーションになり、良い刺激を受けていました。書き直しも丁寧

に添削していただけますし、先生には自主応募入試に必要な調査書を毎週添削していただき、手厚い指導をし

ていただいたなと実感しています。 

河合塾で添削していただけるのは週に一回のみだったため、なかなか過去問を回せないという不安もあり、受

験 1 か月前頃に洋々に入塾しました。こちらでは語彙や漢字の使い方など、小論文の細かな技術面を見ていた

だきました。 

◉古文・漢文 

古文は高２で、漢文は講習でグノーブルに通っていました。両科目とも入塾前はほとんど知識がなかったこと、

徹底的に文法の基礎を教えてくださる授業だったこともあり、勉強を始めてからすぐに成績が上がり、得意科目に

なりました。基本は塾で出される宿題をこなしていたのでほとんど自習しておらず、先生におすすめされた参考書を

それぞれ 1 冊ずつ解いた程度でした。単語帳はグノーブルのものを使用していました。とにかく授業の密度が濃く、

面白かったので授業に通うだけで知識が身についていました。おすすめです。 

◉現代文 

高３の 1 年間、グノーブルに通いました。古文、漢文と共に私大国語のカリキュラムに含まれているのですが、

こちらもかなりおすすめです。 

私は学校の授業がかなり充実していたこともあり、現代文は塾の宿題以外全く勉強した記憶がありません。現

代文は小論文の問題文を読む上でも基礎となりますし、文章読解力を鍛えられたことは人生の財産になったなと

感じています。 

◉日本史 

高３から河合塾に通いました。もっと早くから勉強しておけばよかったと後悔したので、学校の授業を聞いて、暗

記も(一夜漬けではなく)しっかりやっておけばよかったなと思っています。高３になってからもなかなか日本史まで手

が回らず思うように成績も伸びなかったのですが、勉強した分だけ伸びる教科ではあると思うので早期から知識を

定着させておくことが大事だと思います。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

・グノーブル 私大国語(吉田先生) 

・河合塾 人文・教育系小論文(清水唯史先生) 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

2 年間、本当にありがとうございました。とっても楽しかったです！！平岡に入って本当によかったですし、来世では

中１から平岡に入りたいです。先生方、リチャード、事務の方、そして 2 年間たくさんお世話になった箸蔵先生、本

当にありがとうございました！！平岡大好きです！ 
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■ 出身校 

暁星高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

浪人 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

○山梨大学医学部医学科 

慶應義塾大学理工学部学門 C 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 地の英語力の向上には平岡の教材をきちんと進めるだけだが、各大学向けの対策については各々でやる必

要がある。理系は直前期に英語の学習ペースが崩れることが多いので注意。英作文はアウトプットの量が全て

なので、ひたすら書き続けるのみ。和文を解釈して自分の英語力に落とし込み、わからない表現と少しでもあやふ

やな表現は全てアルクや英和辞典の例文で調べ、チェックをかける。その２つの全文検索にかからない表現は

全て排斥した（精査したら存在する表現もあったんだろうが、面倒だった）。自分は秋頃から英作文 B を毎週 20 問

強ずつ書き倒したが、F先生なら全て添削してもらえる。段々と冠詞、単複の訂正のみになってくる。F先生に自分

の英作文力はどうですか、と聞いた時に「ﾏ､ﾏｧ普通ですﾈ。」と言わしめれば上々だろう。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

 理系向けに。数物化は鉄緑会の高 2 高 3 教材をひたすらこなしただけだが、一般に言えることは多数の参考書

に手を出すのではなく、多くとも 3 冊までのまともな参考書を完璧にするべきだということ。鉄緑に通わない人間で

上位理系、医学部志望は『入試数学の掌握』を絶対にやるべき（鉄緑会の教材を作った人間が書いたものだ

から）。新しめの良問を数多く解きたいのなら、月刊『大学への数学』がおすすめ。 

 気をつけるべきこととして、英語以外の科目については、過去問で成績が伸びることはあまりない。伸びるのは

戦略面での得点でしかなく、本質的な実力は伸びない。あくまでも良問の集められた参考書を体系的に理解し、

論理を完璧に再現することを目指すべきであり、過去問は重視しすぎないべきである。 

 医学部志望へ。医学部受験は泥沼です。相性次第では死ぬほど落ちます。自分は東大模試で理ⅠA 判定

でしたが、私立医との相性があまりにも悪く、補欠などはあれど全て落ちました。梨医後期は東大形式に似た要

素があるので拾われたんだと思います。泥沼ですが、医学部に関しては浪人してでも行けば将来得られるものが

大きいので頑張ってください。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

鉄緑会の理系科目。Gnoble の英語の大学ごとの直前講習。 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

夏までに英数のどちらかが完成してなければ例外無く落ちます。そして現役の理科社会は最後まで伸びます。浪

人すれば受かるだろうなどという甘い考えは捨てること。1 浪して希望の大学に受かるのは基本的に現役の時に

惜しくも落ちた人間だけです。 
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■ 出身校 

世田谷学園 



 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

高 1 春 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

慶應義塾大学法学部政治学科 ○ 

慶應義塾大学経済学部 B 方式 

慶應義塾大学文学部 

早稲田大学文化構想学部 

早稲田大学商学部 

早稲田大学教育学部 

早稲田大学人間科学部 

上智大学外国語学部 

青山学院大学法学部 

成城大学法学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

平岡塾の宿題をこなすことで大学入試の複雑な長文を読む上で欠かせない読解力を身につけることが出来

た。夏以降は志望校対策として早慶の過去問を沢山解いたのが英語力の向上と自信につながった。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

(早慶志望者へ) 現代文:個々の好きな方法で勉強しましょう、正直現代文の勉強の仕方は人それぞれ違うと思

うので自分のベストを見つけられればいいと思います。 世界史:早稲田志望者はとりあえず年号覚えましょう。早

稲田の世界史は年号関連の正誤や選択問題が沢山出るので差がつけられます。慶應は学部によって異なりま

すが、経済は近現代重視、法は過去問こなして分からない単語を埋めていくのが効果的だと思います。 小論

文:要約を大切にしましょう。自由作文ばかり書いていると要約を軽視しがちですが、要約の方が点数差が付きや

すいと思います。 全教科に共通して言えることで当たり前な事かもしれませんが、私は志望校の過去問を解い

て何が知識として足りなかったり、何を重点的に勉強すれば良いのかを自身で模索していくことが志望校合格へ

の最善の勉強法だと受験勉強中に何度も実感しました。この合格体験記を読んでくれた受験生の皆さんは是非

その事を実践して頑張って下さい。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

特になし 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

花井先生、藤井先生、事務や警備の皆さん、本当にお世話になりました。大学に合格出来たのは平岡塾のお

かげです！ SS 金の皆さんも本当に最高でした、ありがとうございました！ 
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■ 出身校 

成城高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

高 1 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

◯慶應大学文学部 

早稲田大学商学部 

上智大学外国語学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 まずはじめに、自分は私立文系だったので、早慶志望者向けのアドバイスであることを記しておきます。 

 単語と熟語以外は平岡の宿題だけやりました。忙しかったり何か事情があった時は、文法と短文和訳だけは絶

対に終わらせると決めてやっていました。平岡はとにかく文法を固めまくります。こんなにやる必要ある？レベルでや

りますが、これがとても重要でした。平岡のおかげで、文法で解ける問題はサービス問題になりました。(今年の慶

應文の最初の記号問題がそうでした。)大手予備校に行ってる人たちは意外と文法が疎かな人が多いので、差

をつけることができました。私立文系なら英語が本当に最重要だと思います。すぐに文法を完成させ、毎日毎日

英文を読むことが大切です。平岡は英語の4技能すべてを学ぶので、とりあえず平岡に通って宿題をやれば英語

で困ることはほぼないです。ただ、個人的に平岡の 2 つほどの難点としては、平岡は初めからかなり難度の高い

英文を読まされるので、ついていけず、文法の宿題だけしかやらなくなる人が少なからず発生してしまうということで

す。自分がそうでした(自分だけかも) 。文法無しで英文は読めないけれど、文法だけでは英文を読めるようにはな

りません。平岡の宿題の読解にしっかり食らいつくことが大事です。2 つ目は、平岡は高 3 の 12 月で終わってしま

うので、この後、自分でやらなければ、英語に触れる機会がガクンと減ってしまうことです。こんなにやったからもう

大丈夫だろうと英語を放置しがちですが、自分はこれのせいで直前期になって急に英語が読めなくなりました。少

しやらないだけで力は落ちます。直前の直前まで自分の英語力には慢心しない方がいいです。(本番は存分にし

てください) 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

 早稲田商学部に関して、早稲田の場合国語が鬼門ですが、苦手でも、英語と社会の 2 科目がしっかりできれ

ば、漢字と古文漢文の知識問題でとれる問題を落とさなければ大丈夫だと思います。安定しづらい国語をカバ

ーしたり、しくじった英語をカバーしてくれるのが社会です。 

 慶應の場合(経済 B は除く)ほとんど空欄補充のため、東進や山川の一問一答を固めれば問題ないと思いま

す。ただ、商学部、文学部は平均点が高いので、地歴選択の人はケアレスミスは厳禁！。早稲田は正誤問題

が多いので、教科書等で流れを確認しながら単語を頭に入れていくとしっかりと間違いを見つけられます。自分は

世界史だけ河合塾で取っていました。苦手意識があり、独学がしんどい人はプロの講師に教わると取り組み易く

なると思います。年号暗記も重要でした。年代整序問題は出来事をそのまま年号で覚えてしまった方が楽でした。

早慶レベルの年代整序は、年号暗記してないと解けない問題は多いです。(特に早稲田) 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

河合塾 早慶大世界史(沼田英之先生)  
沼田先生素晴らしかったです。 



 

■ 最後に一言どうぞ。 

平岡を信じて諦めずに頑張ってください！ 

藤井先生 白土先生 岡野先生 リチャード、3 年間ありがとうございました！ 
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■ 出身校 

都立日比谷高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

高 2 冬 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

明治大学商学部 

上智大学経済学部経営学科 

慶應義塾大学商学部 

早稲田大学商学部 

○一橋大学商学部 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

  平岡塾の宿題とその復習 

  私は平岡塾に入塾するのが遅く、文法に抜け     が多かったので、特に文法プリントは先生の細かい解説まで

書き込んで復習に活用した。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

  日本史は直前まで伸びるので苦手な文化史は共テ後に一気に詰め込んだ。二次対策としてはとにかく過去問

を多く解いて、要点をまとめて復習した。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

Y-SAPIX(数学) 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

受験は長い戦いですが、自己分析を徹底してやるべき事を一つ一つ明確にし、限られた時間を有効に使う事が

大切だと思います。頑張ってください！応援しています。 
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■ 出身校 

麻布高校 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 (例: 中 1, 中 3 秋, 高 1 夏 など) 

中１ 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

○慶應義塾大学 医学部 

東京大学 理科一類 

東京慈恵会医科大学 医学部 

日本医科大学 医学部（グローバル選抜特待） 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

①語彙力 

 「知らない単語は推測して読む」と教わると思いますが、知らない単語はないに越したことはありません。特に試

験中は一つでも知らない単語に出会うとかなり自信を失ううえ、文意を大きく捉え損ねるリスクもあるので単語力は

なるべく高めるべきです。例えば某私立医学部は autism という単語を下線部訳で出していました。 

 私は単語は『出る順パス単』で覚えました。このシリーズの準一級レベルまで覚えると、私大も含め大学受験英

語で知らない単語はほとんど出てこないはずです。特に『鉄壁』など多くの難関大受験生が使う単語帳より網羅

性があるので、「英語力で差をつけたい！」と思う方にはおすすめです。熟語は早めに覚えましょう。これに関して

は『ネクストステージ』という問題集がおすすめです。熟語がとても覚えやすいうえ間違えやすい文法、語法につい

てもおさらいできます。自分はこの本に浪人時に出会ったのですが、現役の時に出会えたらよかったと思う本で

す。 

②文法 

 次に重要なのが文法です。平岡塾でしっかり学んで SVOC をしっかりと括れるようにしてください。これが完璧にマ

スターできればあとは演習を積むだけです。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

勉強方法については他の方が書いて下さっていると思うので、以下はおすすめの参考書を書かせていただきま

す。 

①数学 

◉『月刊大学への数学』 

 多くのハイレベルな入試問題に出会える本です。年度初頭の刊行誌には全国の大学の入試問題が載ってい

ます。これをセットでたくさん解いてみると実際の入試数学の雰囲気が掴めると思います。入試には良問ばかりで

はなく捨て問が多くあることがわかります。 

◉『赤本 慶應義塾大学経済学部』 

 共通テストのスピードに不安がある人は慶應経済の数学の過去問を何度も解いてみるといいと思います。慶応

経済の数学は 2017 年前後から難化傾向にあり、前半は共通テストとほぼ同じ形式ながらレベルが一回り難しい

ので、慶応経済の数学に慣れていれば共通テストの数学がずいぶん簡単に感じることと思います。私はこの方

法で現役、浪人時ともに 196 点を取ることができました。 

②英語 

◉『出る順パス単』 



 上記の通り 

◉『ネクストステージ』 

 上記の通り 

◉『英文和訳演習 上級編』 

 駿台文庫の書籍です。難関大学を志望していて和訳がイマイチ苦手だと感じる人におすすめです。内容は「本

当に参考書か」と思うくらい辛口です。読者の人格を否定するようなことも平気で書いてます。でも逆にそれが新

鮮で自分は楽しんで読めました。 

 また、あまり教わることのない「英語から日本語への言葉の組み立て方」が詳しく記されているのでとても参考に

なります。 

③物理 

◉『新物理入門』 

駿台予備学校の講師が書いた本です。ベクトルの外積、微分積分など高校物理では扱わない手法が多く出て

きます。その分物理を基礎から理解することができ、学校や塾で習ってもイマイチ分からなかったことがスッと腑に

落ちたりします。物理辞典として手元に置いておきたい本です。また、今年の慈恵会医科大では（ほとんど）ベクト

ルの外積を用いる問題、今年の慶應医学部では（ほとんど）微分積分を用いる問題が出題されました。高校範

囲外とはいえ難関私立医学部を目指す方はこの参考書で勉強しておくとかなり有利に働くと思います。 

 とはいえ内容はかなり難しいです。この本の内容が少しも理解できなくても難関医大や東大に十分合格できると

思いますので参考程度にしてください。 

④地理 

◉高校の教科書 

 理系で共通テストを地理で受ける方は多くいらっしゃると思います。そんな時に高校の教科書のことをすっかり忘

れて某黄色表紙の参考書を買おうとされる方も多いのではないでしょうか。私はそうでした。もちろん市販の参考書

もいいのですが、高校の教科書は写真が多く、文章も色彩豊かなので読んでいて楽しいです。 

 また、入試問題は市販の参考書ではなくこの教科書から出題されます。市販の参考書と併用してみてはいか

がでしょうか。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

駿台英語 勝田先生 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

最後まで落ち着いて計画的に学習を進めましょう。入試の時に最高のコンディションに持っていくことがいちばん大

事だと思います。 
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■ 出身校 

豊島岡女子学園 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期 

中 1 

 

■ 合格した全ての大学・学部 

○新潟大学医学部 

昭和大学医学部 

東北医科薬科大学医学部 A 方式 

防衛医科大学校 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 中高はひたすら平岡の宿題をやっていました。浪人してからは主に駿台の通期の英語の授業の予復習のみを

やっていました。苦手な数学に時間を割きたかったので、講習は 1 個も取らなかったですし、英語に多くの時間を

割くことはほとんどありませんでした。それでも英語の成績が落ちなかったのは平岡で基礎を固めていたからだと思

います。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉数学 

 現役の時から本当にあり得ないくらい、数学が苦手でした。(現役の時落ちた国公立大の成績開示を行ったと

ころ 2 割しか点が取れていませんでした...。)浪人して、ひたすら数学に時間を割く中で気づいたのは、当たり前かも

しれないけれど、答案を綺麗に書くことの大切さでした。元々雑な性格でノートを丁寧に書くと言う習慣がなかった

のですが、浪人して友人の綺麗な答案に憧れて、数学の答案を綺麗に書くようにしたら、頭の中が整理されて、

より 1 問 1 問と向き合えるようになり、計算間違えもグンと減り、成績も上がりました。 

英語と数学を苦手科目にしないことは本当に大事だと思います。(事実、浪人した他の友人達を見ても英数のど

ちらかが苦手という子が多かったです。)高 3 になると理科に時間を割かなくてはならなくなるので、高 2 以前の方

は高 2 までに英数の基礎を確実に固めておくと良いと思います。 

◉化学 

鉄緑会の確認シリーズに加えて、現役の時は重問、浪人の時は新演習と駿台の通期のテキストを解きました。 

◉生物 

現役時は鉄緑会の確認シリーズを、浪人時は駿台の通期のテキストを中心に勉強していました。生物は単語を

覚えるだけでなくて、その単語を自分の言葉で説明できるようになることが大事だと思います。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

駿台 入試数学の定石 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

諦めないことが大事だと思います！私は現役時から浪人時にかけて共通テストは90点上がりましたし、現役の時

は受験校全落ちしましたが、浪人は一校しか落ちませんでした。正しい方法で努力し続ければ必ず成績は上がり

ます。正しい方法は人によって違うと思うので、自分に合う勉強法を模索して、頑張って下さい。この体験記が皆

さんの合格の一助になれば幸いです。 

 

白土先生、箸蔵先生本当にお世話になりました。 
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■出身校 

麻布高校 

  

■平岡塾に入会された学年・時期 

高３ 

  

■合格したすべての大学・学部 

〇慶應義塾大学経済学部 

                            

■どのように英語を勉強しましたか？ 

（１）入塾～夏前 

入塾するまではフィーリングでしか英語を理解できておらず、危機感を覚えて高３の初めから平岡に入塾しました。

夏までは宿題をやりながら単語（シス単を使用）と文法をメインに固めていました。熟語に関しては、基礎知識が欠

けているままやっても効果が薄いと思い、熟語帳（解体英熟語を使用）を辞書代わりにして問題に出てきたものを

暗記していました。 

（２）夏休み 

夏は基本的に一日を丸々使えるので、やることを固定してやるのがいいと思います。（サボった時の影響が可

視化されるのもいい）具体的には午前に夏期講習の予習（確か京大の過去問を１～２問）、午後に文法の総復

習をして、その他の時間は他教科や通常授業の宿題、英作文などに当て、夜にリスニング（z 会の参考書を使

用）、単語、熟語をやっていました。 

（３）秋～冬休み前 

第一志望の一橋大の過去問を週 1 くらいのペースで解いていましたが、長文と英作文で一貫して知っている

はずの英熟語なのに気づかない、または書けないという状態が続いたので熟語の勉強を増やしました。リスニン

グに関しては、当初 BBC のポッドキャストを聞いていましたがやる気が続かなかったので、自分の好きなスポーツ系

のニュースを隙間時間に聞いていました。 

（４）冬休み～共通テスト 

ひたすら高速で情報を処理し続ける共テ英語のリーディングが苦手だったので、週２回ペースでひたすら過去

問を解いていました。リスニングは傾向を抑えた後、苦手だった大問３を中心に対策しました。この辺りは単調すぎ

てあまり記憶がないです。 

（５）～二次試験 

私立の対策を全くしていなかったので過去問を週１ぐらいで解いていました。慶應経済は難単語が出てきて読

みにくいところもありましたが、例年テーマが分かり易いので対策しやすかったです。英作文は 200 字程度で長文

の問題文からの引用や自分の主張とは異なる意見を挙げ反論する必要があるなど慣れが必要な形式でしたが、

3 回ほど練習して自分なりの型（主張の理由 2 つ→反対意見を引用→反論など）を模索することで本番でも落ち

着いて解けました。また、共テボケのせいか熟語の知識が抜け落ちていたので熟語の復習もしていました。国立

二次は、苦手だったリスニングで先読み・メモの仕方を、二項対立など複数のキーワードの関係を問題文から把

握するのに集中したことでかなり改善されました。 

  

■他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

◉数学 

 遠山という塾で高１からやっていたので、あまり苦手意識はありませんでした。自分が受けるところは割と傾向が

決まっていたので、夏以降は特に毎年出題される単元を集中的に固めていました。秋以降は一橋の過去問と一

橋実戦の過去問を塾で解いていました。文型数学は基礎知識の応用で解けるものがほとんどなので、夏前に

青チャや Focus Gold などで基礎を固めておくのが本当に重要です。後、本番だと急に迷走するのがよくあるので、

場慣れが本当に大事だと思います。（二次本番でちゃんとやらかしました。）慶應経済は時間が厳しいですが、

出題範囲はある程度決まっていたので前半 3 問の足切り対象のものを 7～8 割取れたら深追いせずに二次対策

をしていました。（後半 3 問が０完でも受かったので浮いた時間は英語に当てましょう。） 

◉国語 

 文の主題を一読目で把握することができると安定するようになります。志望大は国語で差が付くというわけでは

なかったので、塾はいかずに共テ以降は 2.3 年過去問を解いておく位にとどめていました。 

◉社会 

 僕は歴歴選択だったので、時系列を抑えて暗記していくのを心がけました。一橋の世界史対策は、直前期に赤

本の世界史 20 年分を中心にやっていましたが、共テ以降頻出分野以外の単元を復習していなかったので、本

番で本来は基礎知識で解ける問題に苦戦してしまいました。現役生は範囲を絞った勉強をせざるを得ない場合も

多いですが、一応出ないと思っている範囲も一度は復習しておくのをお勧めします。 

  

■良かった他塾の講座があれば教えてください。 

遠山数理教育の玉井先生 

  

■最後に一言どうぞ。 

平岡のおかげで、一年で英語を得意教科にすることができました。大滝先生、リチャード、SA日で共に学んだ皆さ

ん、警備員さんや事務の方々、ありがとうございました。 
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■ 出身校 

高卒認定 

 

■ 平岡塾に入会された学年・時期  

高 3 

 

■ 合格した全ての大学・学部 (進学先大学名の前に○印を付してください) 

○慶應義塾大学 総合政策学部  

慶應義塾大学 文学部 

青山学院大学 経済学部 経済学科 

 

■ どのように英語を勉強しましたか？ 

 文法も語彙も読解も落ち着いてない状態で平岡塾に入りました。高 3SA の授業は最初ついていけてなかったの

ですが、文法問題や単語帳を反復学習することによって徐々についていけるようになりました。高 3 の末頃は自分

では英語はすごくできているという「気」になり、直前期には英語の学習が疎かになって他科目に勉強時間を費や

しました。受験結果は当然全落ちでした。失敗原因を自分なりに分析した結果、大滝先生が「熟語力を高めなさ



い」日々仰っていた事を守れてない自分がいたことに気づきました。浪人生活が本格的に始まり、自分が注意を

払ったのは四つです。一、単語と熟語の暗記時間を同等に設け、わからない語彙があったらすぐにノートにうつし

て暗記する事。二、文法は「できていても」反復的に学習し、僅かな弱点でもすぐに補う事。三、和訳・読解の際

に平岡塾で習った注意点をしっかり守れているか(無生物主語構文・所有格名詞構文の還元訳・to 不定詞の

副詞的用法など)確認する事。四、平岡塾で配られる各文法別熟語フレーズ(おかえり問題)の暗記を入試本番

まで維持する事。英語の学習をする上で注意すべき点は生徒それぞれ異なると思いますが、自分は上記四点

に重点を置きました。特に、四点目の各文法別熟語フレーズは入試には必要不可欠な暗記事項だと思いま

す。 

 

■ 他教科のアドバイスがあれば教えてください。 

 世界史は暗記と復習が肝心です！たとえ自分がしっかり暗記できていると思っている場合でも、抜けが 100%な

いとは言えないので、小さな字や細かな出来事もしっかりおさえておきましょう。また、年号は軽視されがちですが、

効果的・効率的に歴史的出来事の流れや同時代の歴史を理解するができることを念頭においてください。 

 (慶應義塾大学を目指す人へ) 

 小論文を無対策で受験される方が各年に絶対おられます。確かに、小論文は他教科と異なり対策するのに

時間がかかり、且つ量も多いです。しかし、自分が費やした時間や量で小論文の出来は当然変わるということを

知ったうえで勉強時間の配分をしてください。 

 

■ 良かった他塾の講座があれば教えてください。 

 (代々木ゼミナール) 

世界史-佐藤先生→とにかく理解がしやすい。早慶を本格的に狙いたいのであれば、とてもオススメです！ 

小論文-木村先生→思考法を教えてくれます。ただ単に慶應の小論文を分析する授業ではなく、どうしたら自分

らしい小論文が書けるようになるかわからせてくれる授業です！ 

 

■ 最後に一言どうぞ。 

受験期の 1 年間スマホを制限しても害なんてありません。スマホをやめましょう。 

 

 

 

 


